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O Nosso Jornal
CORREIO DO NORTE
Estradas continuam ruins
Moradores de localidades do interior contestam resposta do secretário de Obras. Bene Carvalho disse que 90% dos 
problemas estariam resolvidos, mas leitores afirmam que não há manutenção em algumas estradas     PÁGINA 8
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CN adere à campanha de coleta de reciclável para compra da cadeira 
de rodas especial do canoinhense Vinicius França         PÁGINA 13

LACRE

SOLIDÁRIO
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Nossa opinião ARTIGO

* JOSÉ ZEFERINO PEDROZO 

A certificação de área livre de 
peste suína clássica (PSC) para 
a cadeia produtiva da carne, 

recém anunciada, terá fortes efeitos 
institucionais e mercadológicos. A 
Comissão Científica da Organização 
Internacional de Saúde Animal (OIE) 
aprovou o Pleito brasileiro que solicita 
o reconhecimento da área.
O reconhecimento de Santa Catarina 
como área livre de febre aftosa sem 
vacinação, em maio de 2007, consa-
grou o Estado como centro mundial 
de excelência sanitária e permitiu a 
conquista de novos mercados. Acom-
panhei a assembleia da OIE em maio 
de 2007 na cidade de Paris, quando foi 
oficializado o reconhecimento de San-
ta Catarina como área livre de aftosa 
sem vacinação. Na prática, o Estado já 
desfrutava dessa condição, mas a falta 
da chancela da instituição mundial cau-
sava prejuízos à economia catarinense. 
Em 2007, o Estado estava há 14 anos 
sem ocorrência de aftosa e há seis anos 
sem vacinação, configurando um status 
sanitário único no Brasil.
A situação, agora, é semelhante. O 
último caso de PSC em território cata-
rinense ocorreu em 1992 no município 
de Santo Amaro da Imperatriz e, desde 
1994, o Estado é considerado área livre 
da doença pelo Ministério da Agricultu-
ra. Mas era preciso o reconhecimento 
internacional via OIE. Santa Catarina 
tornou-se uma ilha de sanidade no Bra-
sil, demonstrando possuir um dos mais 
confiáveis sistemas sanitários do País. 
Essa condição resultou de esforços dos 
produtores rurais, das agroindústrias e 
do Governo. Um eficiente sistema de 
vigilância sanitária e atenção veteriná-
ria está em funcionamento.
A partir de 2015, a peste suína clássica 
(PSC) passa a fazer parte da lista de 
doenças de reconhecimento oficial 
da Organização Mundial de Saúde 
Animal (OIE), juntamente com febre 
aftosa, peste bovina, pleuropneumonia 
contagiosa dos bovinos, encefalopatia 

espongiforme bovina (doença da vaca 
louca), peste dos pequenos ruminan-
tes e peste equina. A partir de então, 
o reconhecimento de país ou área 
livre da doença será obtido através de 
certificação da agência internacional.
Com a nova regra, a peste suína clássica 
deixa de ser doença de autodeclaração 
para doença de reconhecimento oficial. 
Na situação anterior, cada país membro 
poderia declarar seu território ou parte 
dele como livre da doença. Com a nova 
regra os países membros solicitam a 
certificação internacional à Organiza-
ção Mundial de Saúde Animal.
A Faesc entende que, até meados 
de 2016, nada muda em relação às 
exportações de carne suína, já que 
até lá todos os países membros estão 
fazendo o mesmo que o Brasil, e solici-
tando a OIE o reconhecimento de seus 
estados nacionais ou de parte deles 
como livres da doença. A partir daí há 
risco de perda de espaço brasileiro no 
comércio internacional, seja pela redu-
ção do número de Estados certificados 
como livres, seja pela possibilidade de 
retaliação do Brasil por países que se-
jam reconhecidos como livres pela OIE.

* José Zeferino Pedrozo é presidente 
da Faesc

Santa Catarina livre de 
Peste Suína ClássicaMais comprometimento

Não basta uma vontade ficar na gaveta. Se 
realmente queremos, é preciso correr atrás, 
buscar, insistir, rever possibilidades. Lutar. É 
isso que falta para que a Ferrovia da Integra-
ção passe pelo Planalto Norte, no traçado já 
existente.

Se, de um lado, a popu-
lação pede para o desenvol-
vimento regional, de outro, 
os políticos, representantes 
do povo, não insistem nesse 
caminho.

Ser visita bem recepcio-
nada em época de eleição é 
muito fácil, é muito bonito. 
Mas na hora de realmente 
pegar pesado, de mostrar 
que os votos são merecidos, 
a desculpa é a mesma: “pre-
cisamos analisar qual é o melhor traçado”. 
Sim, realmente. Mas, para isso, os estudos já 
estão sendo realizados. Precisamos, isso sim, 
de políticos que se comprometam mais com o 
Planalto Norte.

Quantas vezes ouvimos deputados, estadu-
ais e federais, defendendo o traçado – bandeira 
do Correio do Norte – da Ferrovia da Integração 
pelo Planalto Norte?

É para isso que as análises pré-eleições são 
extremamente importantes. De 
que adianta depositar minha 
confiança em um político que 
só quer aproveitar a oportuni-
dade para conseguir o cargo, 
se depois não luta pelos meus 
pedidos na Assembleia ou na 
Câmara dos Deputados?

A Ferrovia da Integração, 
com traçado pelo Planalto 
Norte, é um desejo do Correio 
do Norte. Não é uma vontade 
unicamente pessoal, mas para 
estimular o desenvolvimento 

regional. Temos consciência da pressão feita 
por empresas de transporte e de veículos de 
cargas pesadas. Mas o desenvolvimento tem 
de ser em benefício de um conglomerado da 
indústria? Ou de toda a sociedade?

Quantas 
vezes ouvimos 

deputados, 
estaduais 
e federais, 
defendendo 
o traçado

Artigos de opinião, com até 2.100 caracteres, são bem-vindos neste espaço

falacidadão
Mande seu recado: e-mail redacaocorreiodonorte@gmail.com    Fone: 3622-1571

A vez e a voz do leitor

Leitor reclama de buraco na rua Bento de Lima, em frente à sua casa. “Já reclamei várias 
vezes, já fui à Prefeitura, mas nada foi feito”, diz. O medo dele é de, principalmente, alguma 
criança cair no buraco. “Depois de acontecer, não adianta.”

BURACO
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BASTIDORESBASTIDORES

Durante esta semana, a Prefeitura de Canoi-
nhas, por meio da Secretaria de Meio Ambiente, 
realizou palestras de orientação e conscientiza-

ção ambiental em algumas escolas municipais. Além das 
palestras, plantio de mudas e recomposição de jardins 
também fizeram parte das atividades que marcam a 
Semana do Meio Ambiente no município. 

MEIO AMBIENTE
ASCOM

Saúde
Na sexta-feira, 12, acontece em Canoinhas a 8ª Conferência 
Municipal de Saúde de Canoinhas, das 8h às 17h, na 
Fameplan. Toda a comunidade é convidada a participar. 
Neste dia, as unidades básicas de saúde estarão fechadas. 
A Conferência tem como tema ‘Saúde pública de qualidade 
para cuidar bem das pessoas: direito do povo brasileiro’.

Pedidos
Neno Pangratz (PP) 
encaminhou ao 
Departamento de Trânsito 
de Canoinhas (Detracan) 
pedido para construção de 
lombada na rua Eugênio de 
Souza para maior segurança, 
já que o fluxo é intenso. Ele 
ainda pediu à Secretaria 
de Obras a recuperação 
das estradas que ligam as 
localidades de Anta Gorda 
e Rio do Pinho até Santa 
Leocádia, Rio do Pinho a 
Paula Pereira e na via de 
acesso à comunidade de 
Fartura, passando por Santo 
Antônio dos Wossgraus.

Educação 
Especial
Restrição na Lei que criou 
os cargos para professor de 
Educação Especial no último 
concurso público realizado 
pela Prefeitura de Canoinhas 
tem trazido transtornos. Pela 
Lei, só podem assumir as 
vagas os aprovados formados 
no curso de Pedagogia e 
com especialidade na área. 
Pessoas com pós-graduação, 
mestrado e até doutorado em 
Educação Especial estariam 
impedidas de acordo com a 
Lei que criou os cargos. 

Rua Caetano Costa, 556 - anexo a 
Panificadora KI-PÃO - Fone: 3622-3839

PODER PESSOAL

em evolução

“Alguém nos dias de hoje, está precisando de um antídoto 
contra o estresse e a preocupação?
Pois bem, refletir internamente é indispensável para que 

tenhamos maior discernimento e inspiração para enfrentar os 
desafios de nossas vidas, colaborando, assim, para o desen-
volvimento do nosso potencial. Tendo refinamento em nossos 
atos, e sabedoria para enfrentar e resolver nossos problemas, 
com forca, segurança, alcançando então nossos objetivos.
A importância em nosso mundo atual, que não percamos nos-
so sentido de raciocínio, com justiça e bom humor, sejam quais 
forem as circunstâncias, é visível, para realizar com clareza 
nossas metas, lidarmos com nossas fraquezas, e superá-las 
a cada momento.
Técnicas de relaxamento, como da respiração profunda, e 
outras, estão sendo utilizadas pela medicina para amenizar o 
nervosismo, reduzindo também a irritabilidade e hipertensão 
arterial.
Os benefícios de não ignorar este conhecimento é essencial 
a uma vida mais harmoniosa, equilibrada e feliz, buscando 
crescimento pessoal e mantendo nossa concentração na 
coragem, abandonando o medo e sofrimento.
Viver no presente!  Do passado só temos de lembrar as lições 
que aprendemos e esquecer os detalhes inúteis.
As emoções negativas, nada acrescentam em nossas vidas, 
temos de exterminá-las. Elas geralmente são inventadas, e 
podem aparecer a todo o momento, se não tivermos controle 
sobre nossa mente, e isso nos afasta do real.
Sem a paz interior, falta vigor, tranquilidade. Há esgotamento 

emocional, físico, mental e espiritual. 
Devemos libertar nossa mente e va-
lorizar o bem estar com todos. A gen-
tileza, doçura, torna nossas relações 
saudáveis, respeitando como cada um 
é. E, se ainda não for a forma correta 
de agir, temos de ter paciência e tentar 
mostrar boas atitudes, equilibrando a 
razão e emoção.
Para evoluirmos, temos de conhecer a 
nós mesmos, fortalecendo-nos e não 
nos deixando abater e abaixar nosso 
nível de humor e educação, levando 
uma vida de boa conduta. Devemos 
partir de forma que saiamos felizes e 
deixemos saudades.

Parapsicologia

Josiane Cristina Meiners 
está cursando Parap-
sicologia. Fone: 3622-
6683
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PREVISÃO DO TEMPO
HOJE

20ºC
7ºC

Predomínio de sol, 
apenas com pouca 
variação de nuvens

AMANHÃ
21ºC
8ºC

DOMINGO
20ºC
7ºC

Céu claro, com 
predomínio de sol ao 

longo do dia

SEGUNDA
21ºC
7ºC

Céu claro, com 
predomínio de sol ao 

longo do dia

TERÇA
24ºC
13ºC

QUARTA

23ºC
13ºC

Predomínio de sol, ape-
nas com pouca variação 

de nuvens

QUINTA
22ºC
13ºC

Predomínio de sol, 
apenas com pouca 
variação de nuvens

Predomínio de sol, 
apenas com pouca 
variação de nuvens

Sol, alternando com chu-
va em forma de pancada 

rápida e isolada

“

MORADOR ILUSTRE

Frases da semana

Governador 
de São Paulo, 

Geraldo Alkmin, 
criticou projeto 

no qual são 
eleitos os mais 

votados, sem 
levar em conta 

os votos para 
o partido ou 

coligação.

QUANTIDADE 
DE PRESOS 
CRESCE 74% 
NO BRASIL EM 
SETE ANOS

Levantamento mostra 
que 38% da população 
prisional é formada por 
pessoas que estão sob 
custódia do Estado.

“‘Distritão’ é uma negação 
dos partidos”

REFORMA POLÍTICA
TENTAR SUSPENDER 
REFORMA É AÇÃO 
DE ‘MINORIA’, DIZ 
LÍDER DA CÂMARA
Presidente da Câmara dos De-
putados, Eduardo Cunha, utili-
zou sua conta no Twitter para 
rebater os argumentos da ação 
protocolada no STF.

“Há conservadorismo 
perigoso no País”

DIVULGAÇÃO/FACEBOOK

ÍNDIA

2.200 MORTOS
A onda de calor que atinge a 
Índia há semanas já matou mais 
de 2.200 pessoas, anunciaram 
autoridades locais no domingo, 
31 de maio, enquanto chuvas 
esparsas davam um ligeiro 
alívio para a população.

Radar CN
a semana em revista

TRAGÉDIA

Em evento do PC do B, presidente Dilma Rousseff 
voltou a criticar a proposta de redução da maioridade 

penal em discussão no Congresso

VV

V
V

V
V

MAIORIDADE
PENAL

De acordo com o pre-
sidente da Câmara dos 
Deputados, Eduardo 
Cunha, tema será vo-
tado até o fim de ju-
nho em plenário.

LULA DIZ 
QUE SUA 
CANDIDATURA 
DEPENDE DA 
REAÇÃO DE 
DILMA
Para se candidatar, o 
político considera que o 
governo precisa ter uma 
avaliação, no mínimo, de 
‘regular’. Caso contrário, 
o PT deve escolher outro 
nome como candidato.

CORPO DE BOMBEIROS DE MAFRA/DIVULGAÇÃO

SAÚDE

BRASILEIRO ESTÁ FUMANDO 
MENOS E BEBENDO MAIS
Mais de 7 milhões de adultos já fumaram ma-
conha ao menos uma vez na vida e uma parcela 
considerável faz uso de tranquilizantes. Se os 
brasileiros estão fumando menos, eles têm be-
bido mais, e mais cedo. De acordo com o Lenad 
(Levantamento Nacional de Álcool e Drogas), 
dentre os adultos que bebem, 53% consomem 
álcool pelo menos uma vez por semana. O dado 
é de 2012. Em 2006, a proporção era de 42%, 
11 pontos percentuais a menos. A idade em que 
esses brasileiros experimentaram bebida pela 
primeira vez também mudou. Em 2006, 52% ti-
nha bebido pela primeira vez com 18 anos ou 
mais. Seis anos depois, a proporção caiu para 
42%. Os outros 58% experimentaram antes dos 
18, sendo que 22% beberam antes dos 15 anos.

Duas crianças morreram carbonizadas em 
um incêndio na cidade de Mafra-SC na 
segunda-feira, dia 1º.  Renan e Ruan Bauer 
de Alvarenga tinham 7 e 8 anos e moravam 
com os pais e mais dois irmãos de 3 e 5 anos. 

Há suspeitas de que um aquecedor ligado no quarto das 
crianças pode ter sido a causa do incêndio.  Os corpos 
dos meninos foram encontrados próximo a janela do 
quarto. A Polícia Civil investigará o caso.

Este é Teto, um ilustre morador da Floresta Nacional de Três Barras (Flona). O Teto 
é um cateto (Pecari tajacu) macho que foi trazido pela Polícia Ambiental, juntamente 
com uma fêmea, pois estavam sendo criados ilegalmente. Há um ano, o casal foi solto 
na região mais conservada e distante da sede da Flona. A fêmea não mais foi avistada, 
mas o Teto sempre volta para a área da sede. As tentativas de afastá-lo da sede têm 
sido em vão. Como está cego de um olho e enxerga com dificuldade com o outro, tem 
encontrado na sede um local mais seguro. Ele divide seu tempo entre a mata e a área 
da sede, fazendo grande sucesso com os visitantes.
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Câmara cassa mandato 
do prefeito de Mafra

MAFRA

ETO SCHOLZE Na mesma semana, 
Roberto Scholze 
teve seu mandato 
cassado pela Justiça 
e pela Câmara de 
Vereadores

Em uma sessão de mais de seis 
horas, que começou na noite de 
quarta-feira, 3, e se estendeu 
pelo começo da madrugada de 
ontem, os vereadores de Mafra 
decidiram, por sete votos a dois, 
cassar o mandato do prefeito 
Roberto Agenor Scholze (PT).

A decisão veio dois dias de-
pois de a juíza da Comarca, Liana 
Bardini Alves, ter determinado 
o afastamento do prefeito do 
cargo por ter contratado a mãe 
e a madrasta para ocupar cargos 
comissionados, o que caracteri-
zaria nepotismo. Motivo seme-
lhante levou a Câmara a cassar o 
mandato de Scholze. Depois de 
se dar conta da irregularidade, 
ele teria apagado os registros 
das contratações da mãe e da 
madrasta dos arquivos do depar-
tamento pessoal da prefeitura.

Scholze não compareceu 
à sessão, alegando problemas 
de saúde. Mais cedo, ele disse 
ao CN que tinha amparo legal 
quando contratou a mãe e a 
madrasta para trabalharem na 
Secretaria Municipal do Pro-
grama Bolsa Família. Ele disse 
que se baseou em uma súmula 
vinculante (mecanismo que tem 
força de lei e deve ser seguido 
por todos os tribunais) que trata 
sobre contratação de funcioná-
rios públicos. “Minha mãe foi 
secretária há muitos anos, tem 
duas formações e está termi-
nando outra graduação, além de 
ser pessoa de extrema confiança 
para mim”, justificou.

A questão vem de 2013, 
quando o Ministério Público en-
trou com ação contra o prefeito 
baseado na Lei Orgânica do Mu-

nicípio, que veda a contratação 
de parentes no serviço público 
para ocupar cargos comissio-
nados. Imediatamente, Scholze 
exonerou a mãe e a madrasta. 
“Ainda não fui notificado efetiva-
mente (até quarta-feira, 3), só sei 
da decisão pela imprensa. Assim 
que for notificado, vamos re-
correr”, afirmou. Scholze disse 
que ambas desenvolveram suas 
atividades de maneira exemplar, 
tanto que muitas pessoas lamen-
taram as exonerações.

Da decisão judicial, cabe 
recurso ao Tribunal de Justiça 
do Estado (TJSC). Enquanto o 
TJSC não apreciasse o recurso 
de Scholze, ele se manteria 
no cargo. Com a decisão da 
Câmara, no entanto, a perda 
de mandato é imediata. Pelos 
trâmites normais, assumiria seu 
vice, Milton Pereira (PMDB). 
Como Pereira morreu em 2013, 
o cargo deveria ser ocupado 
pelo presidente da Câmara de 
Vereadores, Edenilson Schel-
bauer. O presidente, no entanto, 
renunciou ao cargo em favor 
do vice-presidente da Câmara, 
Abel Bicheski. Dessa forma, 
pela segunda vez em cinco 
anos, em um mesmo dia Mafra 
teve três prefeitos. O mesmo 
ocorreu durante o mandato de 
Jango Herbst (PMDB).  

MAIS PROCESSOS
Há ainda uma Comissão Par-
lamentar de Inquérito (CPI) 
instalada na Câmara para in-
vestigar suposta prática de 
crime de responsabilidade, 
improbidade administrativa e 
quebra de decoro por parte do 
Executivo ao, supostamente, 
desviar madeiras que teriam 
sido doadas ao Município pela 

Autopista Litoral Sul no final 
de 2013. Segundo Scholze, ele 
estava fora da prefeitura em 
uma viagem internacional e, 
ao retornar, ficou hospitalizado 
por duas semanas. A madeira 
teria entrado no pátio da pre-
feitura e, segundo Scholze, um 
secretário de sua administração 
teria entregado a madeira para a 
Associação dos Servidores, que 
vendeu um tanto da madeira e 
usou outra parcela para lenha. 
“Quando eu soube disso, man-
dei parar a comercialização da 
madeira e trazer de volta para o 
pátio. O que sobrou da madeira 
está lacrada pela sindicância que 
mandei abrir na prefeitura.”

Scholze se disse tranquilo 

e que jamais passou a mão na 
cabeça de ninguém diante de 
irregularidades. “A Câmara de 
Mafra não quer investigar, quer 

cassar o prefeito. O que importa 
mesmo é assumir a cadeira de 
prefeito. Essa cadeira é muito 
cobiçada”, reclamou.

DIVULGAÇÃO
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VAI?: Depois da nota da coluna pas-
sada, teve gente afirmando que Elói 
Quege (PP) está pronto para ingressar 
no PMDB.

VAI QUE...: Quege quer ser candidato 
a deputado estadual em 2018. Só ainda 
não combinou isso com o titular do 
partido na região, Antonio Aguiar.

ATRAPALHA: Lojistas de Bela Vista 
do Toldo reclamaram do fato de a 
prefeitura autorizar um feirão de roupas 
do Brás, ocorrido no final de semana 
passado. Para eles, o Município está 
desincentivando quem contribui com 
a cidade.

FORÇA-TAREFA: A resposta mal-edu-
cada do diretor do Cedup Vidal Ramos 
à requerimento da Câmara está provo-
cando reação em cadeia. Os vereadores 
estão formando um frentão para tentar 
derrubar o até aqui intocável diretor.

Que santo poderoso banca Edumar da 
Silva na direção do Cedup Vidal Ramos?

n e-mail:  ediwass@uol.com.brEDINEI  WASSOASKI

n Ouça os comentários do colunista 
na Band FM 105,1. Ele apresenta o 

Jornal da Band, de seg. a sex., às 12h. 
Mais em www.jmais.com.br/colunistasMATÉRIA-PRIMA

PERGUNTA PERTINENTE

n Beto Passos (PT) participou na segunda-feira, dia 1º, da posse de Gelson Merísio, reeleito 
presidente do PSD. Cumprimentado pelo governador Raimundo Colombo (PSD), ouviu do 
mandatário estadual que tem todas as garantias de apoio para se tornar prefeito de Ca-
noinhas caso ingresse no PSD. Este é só mais um sinal de rompimento de Colombo com o 
PMDB.  O PSD está montando uma forte estrutura para 2016, inclusive em cidades que, 
como Canoinhas, o PMDB tem prefeito apto à reeleição.

Terra de CPIs

A cassação do mandato do prefeito de Mafra, Roberto Schol-
ze (PT), é só mais um capítulo na tumultuada história 
política da cidade. Desde que o pai de Roberto, Carlinhos 

Scholze, assumiu a prefeitura em 2001, são 14 anos de uma CPI 
atrás da outra que, invariavelmente, resultaram em cassação de 
mandato. Carlinhos foi cassado duas vezes. Seu sucessor, Jango 
Herbst, foi afastado do cargo por pelo menos três vezes. Só não 
foi mais, diziam as más línguas, porque seu irmão é conselheiro 
(e hoje preside) do Tribunal de Contas do Estado.
    Por motivos muito semelhantes, Roberto Scholze tem seu 
mandato cassado pela primeira vez, dois anos e meio depois de 
assumir a prefeitura.
    Essa sucessão de CPIs e cassações de mandato levantam 
uma questão bastante pertinente: Há tanta corrupção assim 
em Mafra ou a disputa política se sobrepõe a qualquer evidên-
cia de inocência?
    Temerário responder. Se fosse arriscar, diria que quem 
procura acha. Todas as acusações contra os três prefeitos têm 
lá sua pertinência. O papel dos vereadores é, de fato, investigar 
e apontar responsabilidades, sempre guiados pela coerência e o 
bom senso. 
    Cabe um paralelo com Canoinhas, onde alunos da rede pú-
blica municipal ficaram sem aulas, primeiro porque as estradas 
estavam intransitáveis, depois porque faltaram professores. 
Para a Câmara, está tudo bem. Estocado seguidas vezes pelos 
vereadores, o secretário de Obras, Bene Carvalho, esteve esta 
semana na plateia da Casa de Leis. Surpreendentemente foi 
elogiado por alguns vereadores. Nem ele mesmo acreditou nos 
elogios que recebeu. 

“
Nova Câmara
O processo de escolha da empresa que vai construir o novo 
prédio da Câmara de Canoinhas foi adiado porque apenas duas 
empresas se interessaram. É necessária a participação de no 
mínimo três proponentes. 
    O prédio será construído no terreno da garagem da prefei-
tura. O maquinário deve ir para o Parque de Exposições, que 
deve ser reformado em breve.
    A justificativa para a construção do novo prédio está no fato 
de o Município pagar aluguel para abrigar várias repartições 
públicas. O atual prédio da Câmara pertence ao Executivo.

                 A Câmara de Mafra não quer 
investigar, quer cassar o prefeito
do prefeito de Mafra, Roberto Scholze (PT), sobre as duas comissões processantes instauradas 
na Câmara para investigar atos do seu mandato. Além disso, ele foi cassado pela Justiça

Condenação
O Município de Canoinhas foi condenado a pagar indenização 
de R$ 10 mil a uma contribuinte inscrita indevidamente em 
dívida ativa. Ela chegou a avisar que a cobrança era ilegal, 
mas de nada adiantou. Não cabe recurso.

Gil Baiano no PSD?
Gil Baiano estava determinado a desembarcar do PSDB caso 
o Distritão passasse na Câmara dos Deputados. Não passou, 
portanto, fica com os tucanos. Terça-feira, 2, brincou com a 
situação: “Quem sabe eu fosse acolhido no PSD.” A brinca-
deira tem lógica. Partido do governador e com forte influência 
em Canoinhas, o PSD tem tudo para ser o partido que mais 
crescerá em 2016. Agora, sem o Distritão, há de se pensar 
duas vezes no caso dos candidatos a vereador. Nomes fortes 
tendem a conquistar mais cadeiras pelo atual sistema, mas 
isso passa longe de ser absoluto. 

POLÍTICA
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MORADORES DO INTERIOR 
CONTESTAM SECRETÁRIO

90 % RESOLVIDOS?

Segundo Bene Carvalho, 90% dos problemas em estradas do interior estariam resolvidos

CANOINHAS

Moradores do interior de Ca-
noinhas contestaram a res-
posta do secretário de Obras 
de Canoinhas, Bene Carvalho, 
em resposta à ação civil pú-
blica proposta pelo Ministério 
Público por causa da precarie-
dade das estradas do interior 
do Município. Segundo Bene, 
em entrevista ao CN, 90% dos 
problemas no interior estariam 
resolvidos.

As estradas sem receber 
melhorias são, de acordo com 
Bene, de Taquarizal, Campo dos 
Buenos, Campina dos Ribeiros e 
Campo dos Pontes. O secretário 
disse que empresas, cujos ca-
minhões trafegam diariamente 
por essas estradas carregando 
cargas de pinus, se responsabi-
lizaram por fazer a conservação. 
A prefeitura dará cargas de brita 
como contrapartida. “Estamos 
dando os últimos retoques no 
interior para poder cuidar do 
urbano. Nenhum agricultor dei-
xou de escoar safra e o problema 
no transporte escolar foi apenas 
no começo do ano”, garantiu na 
semana passada em entrevista 
ao CN.

Segundo Adriano Figura, 
que mora no Rio dos Pardos, 
na estrada geral da localidade, 
quando chove, não se tem 
meios de se sair de casa. “Te-
mos procurado a Secretaria de 
Obras e, simplesmente, não 
somos atendidos.” Segundo 
ele, há cinco anos não se faz 
manutenção nas estradas. Ele 
cita, ainda, a estrada da Serra 
da Lagoa, que liga Canoinhas 
a Bela Vista do Toldo, que 
também está sem manutenção, 
segundo Figura.

A ironia é que na Serra 
das Mortes, bem próximo das 
duas estradas, há um britador 
da prefeitura. “Podemos dizer 

que é o falecido britador. Há 
três anos não funciona e quando 
funciona não atende a comuni-
dade. Não se sabe para onde vão 
as pedras”, afirma. Ele conta 
que, recentemente, por causa 
da festa ocorrida no Rio dos 
Pardos, 50 metros de estrada 
foram patrolados e cascalhados. 
“Mas vá ver para dentro. Só 
uma maquiagem”, afirma.

MAIS PROBLEMAS
Moradores da localidade de Rio 
d’Areia do Meio também recla-
mam das condições da estrada 
geral. Segundo Alcione Ma-
chado, quando chove a rua fica 
intransitável. “É uma vergonha 
a falta de manutenção”, afirma, 

lembrando que a estrada dá 
acesso a várias localidades do 
interior.

No Parado, a situação tam-
bém é complicada. Vanderlei 
Tromm diz que assim que 
chove a rua fica intransitá-
vel. Ônibus do Coletivo Santa 
Cruz chegou a encalhar com 
as chuvas da semana passada. 
Transitar com veículo pequeno 
fica ainda mais complicado.

CONTRAPONTO
Bene afirma que o britador da 
Serra das Mortes funcionou até 
o final do ano passado, mas teve 
problemas. “Queremos ver 
se ele volta a funcionar ainda 
neste mês”, garante.

Sobre as estradas citadas 
na reportagem, o secretário 
diz que um britador móvel está 
sendo levado para a estrada do 
Rio d’Areia do Meio para fazer 
um serviço emergencial.

Sobre o Rio dos Pardos e 
Serra da Lagoa, ele afirma que 
irá verificar, especialmente por-

que a estrada do Rio dos Pardos 
não é totalmente municipal. 
Boa parte do trecho é estadual. 
Mesmo assim, ele afirma que 
uma patrola já está no local. “No 
Parado, trabalhamos bastante 
nesta semana. Durante a pró-
xima semana vamos verificar 
outros pontos”, garante.

Leitores encaminharam fotos da situação das estradas e dizem que não há manutenção

DIVULGAÇÃO
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Bela Vista escolhe teatro 
para ‘Sou Cooperação’

FÁBIO RODRIGUES

BELA VISTA DO TOLDO

ETAPA MUNICIPAL
Mais de 400 alunos 
de Bela Vista do 
Toldo se inscreveram 
para a etapa no 
município

Na noite do dia 25 de maio, as 
escolas municipais de Bela Vista 
do Toldo apresentaram obras 
teatrais. Os alunos disputavam 
vaga para a etapa regional do 
projeto ‘Sou Cooperação’, da 
Cooperalfa. Mais de 400 alunos 
estavam inscritos, apenas em 
Bela Vista do Toldo.

A equipe vencedora levou 
ao palco o tema ‘Sinais’. O ator 
principal da peça era um aluno 
do 9º ano, deficiente auditivo. 
“A obra enfatizou a realidade da 
vida das pessoas que, mesmo 
com alguma dificuldade, conse-
guem dar a volta por cima. São 
projetos como este que trazer 
aos jovens a adolescentes ati-
tudes de doação, cooperação”, 

diz a professora coordenadora, 
Edilaine Fernandes Corrêa, da 
Escola Municipal Terezinha 
Corrêa Agostinho.

Os alimentos arrecadados 
na entrada do evento – cerca 
de 380 kg – foram doados à 
Apae do município pela escola 
vencedora.

PRÊMIO
O Prêmio Sou Cooperação 
2015, segundo a comunicadora 
social da cooperativa, Maritânia 
Bagnara, surgiu para valorizar a 
cidadania a partir da cooperação. 
“Quando existe cooperação, a 
cidadania é protegida”, afirma.

O projeto estimula alunos do 

6º ao 9º anos, de cerca de 350 
educandários da área de atuação 
da Cooperalfa, a produzirem um 
teatro com o tema ‘cooperação’. 
“Nós queremos descobrir quem 
são os heróis anônimos des-
ses municípios. Tenho certeza 
de que conheceremos muitas 

histórias bonitas”, comenta 
Maritânia.

Os teatros de cada municí-
pio concorrem em oito edições 
regionais, conforme a divisão 
regional da Cooperalfa. Os ven-
cedores das regionais serão 
premiados.

CLEISON SCHIESSL

Escola vencedora entregou doação à Apae
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E-mail: llcolombo@bol.com.br    
                                                      Blog: luciocolombo.blogspot.com.br Curtas & Objetivas LÚCIO COLOMBO

1º PRÊMIO “SOU COOPERAÇÃO”

A presidente da Câmara Municipal de Irineópolis, 
Sandra Rente Piekarszewicz Maydl, representa o 
Legislativo no grupo dos 29 delegados escolhidos na 
tarde do dia 27 de maio, durante a etapa municipal 
da Conferência das Políticas Públicas da Criança e do 
Adolescente, realizada durante no Centro de Mul-
tiuso, que representarão Irineópolis na Conferência 
Regional, dia 10 de junho, em Canoinhas. Na abertura 

da conferência municipal, pela manhã, a 
vereadora Manuela Pereira Crestani re-
presentou a presidente Renate, convidada 
para compor a mesa das autoridades. O 
evento reuniu entidades ligadas à infância e 
juventude, além de conselheiros do CMDCA 
e jovens, a maioria estudantes do município. 
Após a abertura, houve uma apresentação 
especial da Banda do CRAS, com regência 

do professor Firmiano Coelho. As psicólogas, Tatiana 
Andréia Rucinski, da secretaria municipal de Educa-
ção, e Juliana Martins, do CRAS, proferiram palestra 
sobre o Estatuto da Criança e do Adolescente, Direitos 
e Deveres. Nos trabalhos da tarde, foram discutidas 
as questões temáticas e foi feita a escolha dos 29 
delegados de Irineópolis. 

“RENATE” REPRESENTA O LEGISLATIVO 
EM CONFERÊNCIA

Sidnei Wagner, secretário do Desenvolvimento Econômico do município de Irine-
ópolis, informou que o britador principal da prefeitura, instalado na pedreira na 
localidade de Serra Grande, foi totalmente reformado, e já está produzindo cerca de 
180 metros cúbicos de brita/dia. Para a restauração do equipamento, o município 
investiu R$ 300 mil com recursos próprios. A empresa contratada, que venceu a 
licitação, é a empreiteira Comercial Catarinense Ltda., de Indaial. O prefeito Juliano 
Pozzi Pereira, satisfeito com a conclusão da reforma, e ao mesmo tempo aliviado 
com a expectativa do incremento da produção das tão faladas e decantadas britas, 
vai reinaugurar o britador neste sábado, 6, às 12 horas. 

BRITADOR A TODO VAPOR 

Numa iniciativa da Cooperativa 
Agroindustrial Alfa, em parceria 
com três escolas de Irineópolis 
que participaram da etapa 
municipal do 1º Prêmio “Sou 
Cooperação”, categoria Artes 
Cênicas. O evento realizado 
dia 28 de maio, no Centro de 
Multiuso, com peças teatrais 
por alunos da 6ª à 9ª Série,  das 
escolas Horácio Nunes, Adolfo 
Konder, e Guilherme Bossow. 

Com 372 pontos, a escola vencedora foi o N.E. Adolfo Konder, de São Pascoal, que apresentou 
a peça “Cooperação e Cultura, Construindo a Cidadania”. Em 2º lugar, com 369 pontos, ficou 
o N.E. Guilherme Bossow, do Rio Branco, com a peça “Pixirum”. E 3º lugar, com 326 pontos, a 
Escola de Educação Básica Horácio Nunes, com encenação “A cooperação da Comunidade”. Na 
disputa pela melhor e mais animada torcida, houve empate no 1º lugar, com cinco pontos cada 
uma, os núcleos Adolfo Konder e Guilherme Bossow, e o 2º lugar para escola Horácio Nunes. 

ALB LANÇA CONCURSO 
‘Canoinhas em Verso e Prosa’

FÁBIO RODRIGUES

CANOINHAS

LETRAS

Na noite de sexta-feira, 29, a 
Academia de Letras do Brasil 
para Santa Catarina (ALB/SC), 
seccional de Canoinhas, come-
morou o primeiro aniversário 
de atuação na região. Para o 
presidente da Academia, Pedro 

Podem participar alunos com idade entre 11 e 18 anos, 
nas modalidades conto ou crônica e poesia

Penteado do Prado, a noite foi 
memorável. “Uma verdadeira 
noite cultural, com textos, tre-
chos, biografias e muita poesia.”

A Academia aproveitou da 
comemoração para lançar o 
concurso cultural ‘Canoinhas 
em Verso e Prosa’. De acordo 
com o regulamento do concurso, 
podem participar estudantes 
das escolas públicas municipais 
e estaduais e da rede particular 

de ensino, com idade entre 11 
e 18 anos.

O regulamento contempla 
duas modalidades: conto ou crô-
nica e poesia. As duas categorias 
têm como tema ‘Canoinhas’. Os 
trabalhos devem ser encami-
nhados pelas escolas até o dia 
14 de agosto. O aluno vencedor 
leva um telefone celular. Os três 
primeiros colocados recebem 
certificados.

O regulamento completo 
está no site do jornal Correio do 

Norte: www.jornalcorreiodonor-
te.com.br.

DIVULGAÇÃO

No júri, a partir da esquerda, 
Fabiano Brunetto (gerente da 
Alfa); Lúcio Colombo (Jornal 

Correio do Norte e Milenar 
FM), Josiane Catapan Muller 
(professora de Artes), Maria 
Cecília da Silva (diretora do 

Depto. do Ensino Fundamen-
tal) e Maria Elvira (represen-

tando a GERED)
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FÁBIO RODRIGUES

CANOINHAS

POLICIAIS DO EXÉRCITO 
realizam encontro nacional

VETERANOS
Remanescentes 
se reuniram 
em Canoinhas, 
com familiares e 
amigos

No domingo, 31, os veteranos 
da Polícia do Exército (PE) se 
reuniram em Canoinhas para o 
Encontro Nacional da PE.

“Os remanescentes, que 
serviram na PE, têm promovi-
do encontros anuais, em diver-
sas cidades de SC e do PR, para 
rever amigos, recordar lances 
e passagens de suas vidas de 
soldados da PE, uma confra-
ternização alegre, divertida e 
até enternecedora”, diz Cilas 
Lourival Ziemann, cabo nº 544 
da PE Rio, de 1955, e um dos 
organizadores do encontro em 
Canoinhas.

POLÍCIA DO EXÉRCITO
O 1º Batalhão da Polícia do 
Exército começou a ser forma-

do nos anos finais da década de 
1940, com milhares de jovens 
catarinenses e paranaenses 
convocados a servir à Pátria, 
no Rio de Janeiro.

Pelas suas missões e de-
safios, pela sua formação e 
padrões de conduta, a PE 
sempre foi considerada uma 

Tropa de Elite, com marcante 
presença e envolvimento em 
policiamento, em rondas, na 
ordem e na segurança de am-
bientes públicos, em órgãos 
governamentais e na proteção 
e vigilância de autoridades 
civis e militares, nos altos 
escalões do Governo Federal.

FÁBIO RODRIGUES

Veteranos da Polícia do Exército se reuniram em uma confraternização nacional
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Saúde

Importância do teste de 
orelhinha em recém-nascidos

Exame é gratuito e está assegurado por lei. Teste da Orelhinha 
é rápido e indolor

FONOAUDIOLOGIA

FÁBIO RODRIGUES

CANOINHAS

A audição é um dos senti-
dos mais importantes para o 
desenvolvimento completo 
da criança. O bebê já escuta 
desde pequeno, antes mesmo 
de nascer. De acordo com a aca-
dêmica em Fonoaudiologia pela 
Universidade do Vale do Itajaí 
(Univali), Karine Schindler de 
Melo, isso acontece a partir do 
quinto mês gestacional, quando 
o bebê ouve a voz e os sons do 
corpo da mãe.

É justamente para saber se 
o recém-nascido possui algum 
problema de audição que é re-
alizado o Teste da Orelhinha. 
“O exame pode ser realizado 
enquanto o bebê dorme. É 
rápido, indolor e não tem con-
traindicação”, explica Karine.

O exame é realizado por 
meio de um aparelho que emite 
sons de fraca intensidade e cap-
ta se houve resposta da cóclea 
(parte do órgão que transforma 
as vibrações sonoras em im-
pulsos nervosos enviados ao 
cérebro). O bebê ouve esses 
estímulos sonoros por meio de 
uma pequena sonda colocada 
no ouvido.

O Conselho Federal de 
Fonoaudiologia recomenda 
que o exame seja realizado na 
maternidade, antes da alta hos-
pitalar. O exame logo ao nascer 
é imprescindível para todos os 
bebês, principalmente àqueles 
que nascem com algum tipo 
de problema auditivo. Estudos 
indicam que um bebê que tenha 
um diagnóstico e intervenção 
fonoaudiológica até os 6 me-
ses de idade pode desenvolver 

linguagem muito próxima a de 
uma criança ouvinte.

O grande problema é que 
a maioria dos diagnósticos de 
perda auditiva em crianças 
acontece muito tardiamente, 
com 3 ou 4 anos, quando o 
prejuízo no desenvolvimento 
emocional, cognitivo, social e 
de linguagem da criança está 
seriamente comprometido.

De acordo com os dados do 
Comitê Brasileiro sobre Perdas 
Auditivas na Infância, de cada 
1 milhão de recém-nascidos, 
300 têm perda auditiva. Ou 
seja, se no Brasil há cerca de 
2,8 milhões de nascidos vivos 
– segundo dados do Ministério 
da Saúde – 8.400 desenvolvem 
algum tipo de problema na 
audição.

A triagem auditiva neonatal 
universal, por meio do teste da 
orelhinha, é capaz de detectar 
deficiências auditivas desde o 
nascimento, possibilitando o 

diagnóstico e o tratamento pre-
coce de eventuais problemas.

O QUE FAZER?
Após o diagnóstico, é impor-
tante que o tratamento das 
alterações auditivas inicie pre-
cocemente, afinal, a audição é 
fundamental para o desenvol-
vimento da fala, da linguagem 
e da aprendizagem.

Segundo Karine, quando 
confirmados o tipo e o grau 
da perda auditiva, o bebê será 
encaminhado para um programa 
de intervenção precoce a fim 
de orientar a família, preparar 
para o uso de aparelhos de am-
plificação ou implante coclear e 
terapia fonoaudiológica.

O fonoaudiólogo tem papel 
fundamental durante todas as 
fases do processo de detecção, 
diagnóstico, intervenção pre-
coce nas alterações auditivas e 
tratamento através de terapia 
fonoaudiológica.

Bebê de 0 a 28 dias
Fatores de risco para a surdez

0 a 6 meses
Dicas

6 a 12 meses

12 a 30 meses

- História familiar: ter outros casos de surdez na família;

- Infecção intra-uterina: provocada por citomegalovírus, 
rubéola, sífilis, herpes genital ou toxoplasmose;

- Baixo peso;

- Hiperbilirubinemia: doença que ocorre 24 horas depois do 
parto. O bebê fica todo amarelo por causa do aumento de uma 
substância chamada bilirrubina;

- Medicações ototóxicas;

- Síndromes neurológicas: Síndrome de Down ou de 
Waldemburg, entre outros.

O bebê se assusta, chora ou acorda com sons intensos e 
repentinos. Reconhece a voz materna e procura a origem 
dos sons.

Localiza prontamente os sons de seu interesse e reage a sons 
suaves. O balbucio se intensifica e reconhece seu nome quando 
chamado.

Vai do início da primeira palavra (papai ou mamãe) até o uso 
de sentenças simples (dá bola). Lógico que ainda é cedo, mas 
nunca incentive o filho a falar errado só porque soa bonitinho. 
Se ela diz que o papai chegou de “calo”, corrija naturalmente 
dizendo que ele chegou de carro. O estímulo à pronúncia 
correta é fundamental no aprendizado.
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CN adere a CAMPANHA para 
compra de CADEIRA DE RODAS

Ainda faltam 433 kg de lacres ou latas de alumínio para comprar uma cadeira de rodas especial para o garoto canoinhense Vinicius N. França

LACRES E LATAS

CANOINHAS

SAÚDE

Uma pequena atitude represen-
ta muito. Essa é a campanha de 
lacres criada em 2012 por um 
mafrense para comprar cadei-
ras de rodas a quem necessita. 
A ideia deu tão certo que já 
foram 59 cadeiras entregues a 
pessoas de Mafra e de várias 
outras cidades, como São Pau-
lo, Rio de Janeiro e Belo Hori-
zonte. Duas delas, inclusive, 
vieram para Canoinhas.

De acordo com o idealiza-
dor do projeto, João Aurélio 
Zimmermann, no início, eram 
juntados apenas os lacres das 
latas de refrigerante e cerveja. 
“Com o tempo, passamos a 
juntar as latas também e, hoje, 
aceitamos todos os tipos de ma-
terial reciclável.” As cadeiras 
de rodas são compradas a partir 
da venda desses materiais.

Se é uma cadeira de rodas 
tradicional, a campanha precisa 
de 100 quilos de lacres ou latas.

Cada caso é específico. 
Quando há necessidade de 
uma cadeira especial, com 
a receita e a necessidade da 
pessoa, a campanha luta até 
conseguir 800 kg do material 
reciclável. É o caso da atual 
campanha, que será para o 
garoto Vinicius N. França, de 
Canoinhas. A campanha come-
çou no dia 20 de maio e ainda 
faltam cerca de R$ 1.300 para 
comprar a cadeira especial, o 
que corresponde a mais 433 kg 
de latas de alumínio.

O jornal Correio do Norte 

entrou na campanha como pon-
to de coleta do material. Toda 
a arrecadação de lacres e latas 
de alumínio será encaminhada 
ao idealizador do projeto, em 

Mafra. Os materiais reciclá-
veis podem ser deixados na 
recepção do CN, na rua Três 
de Maio, nº 364, Centro de 
Canoinhas.

Faltam cerca de 400 kg de material reciclável para 
compra da cadeira de Vinicius

ARQUIVO DA FAMÍLIA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



14 VARIEDADES CORREIO DO NORTECANOINHAS, 5 DE JUNHO DE 2015EMPREGOS

Procuro

LIGUE: 3622-1571
CLASSIFICADOS GRÁTIS

Lei amplia os 
direitos dos 
domésticos

NOVAS REGRAS

CANOINHAS

Entenda como empregadores devem legalizar seus funcionários a 
partir da lei que já está em vigor Vagas Job Center

VAGAS
FEMININAS

- AUXILIAR DE COZINHA com 
experiência
- AUXILIAR ADMINISTRATIVO com 
experiência
- AUXILIAR PARA LABORATÓRIO 
DE PRÓTESE (não exige experiência)
- AUXILIAR CONTÁBIL com expe-
riência
- EMPREGADA DOMÉSTICA (meio 
período)
- EMPREGADA DOMÉSTICA com 
experiência
- SECRETÁRIA PARA CLÍNICA com 
experiência
- SERVIÇOS GERAIS com experiên-
cia para restaurante

VAGAS PARA
AMBOS 

OS SEXOS

- AUXILIAR DE ESCRITÓRIO com 
experiência
- PROFESSOR DE INGLÊS com 
experiência
- PROFESSOR DE ESPANHOL com 
experiência
- TÉC. EM SEGURANÇA DO TRA-
BALHO com experiência
- VENDEDOR EXTERNO (possuir 
veículo próprio)

VAGAS
MASCULINAS

- GARÇOM FREE LANCE (para 
trabalhar somente aos domingos 
das 10h30 às 16h30)
- GARÇOM (para trabalhar das 
15h30 à 0h, com experiência)
- OP. DE MUNCK com experiência
- TÉCNICO AGRÍCOLA com 
experiência
- VENDEDOR INTERNO com 
experiência
- 2 VENDEDORES EXTERNOS 
com experiência

Vagas disponíveis na Job Center 
Recursos Humanos, 

rua Major Vieira, 837, centro, 
próximo do ginásio da AABB. 

Fone: 3622-5645.

Vagas 
RH Canoinhas

FEMININAS 

- EMPREGADA DOMÉSTICA (com 
experiência e referências) 
- CUIDADORA DE IDOSOS (não 
exige experiência, disponibilidade 
de horários)
- ASSISTENTE ADMINISTRATIVO 
(com experiência e disponibilidade 
para trabalhar em Major Vieira)

MASCULINAS

OPERADOR DE CAIXA (com 
experiência)
MECÂNICO INDUSTRIAL (com 
experiência)
AÇOUGUEIRO (com experiência)
VENDEDOR INTERNO (não exige 
experiência)
MESTRE DE OBRAS (com experi-
ência)
AUXILIAR DE SERVIÇOS GERAIS 
(não exige experiência)

AMBAS

PROFESSOR (A) DE INGLÊS (com 
experiência) 

Vagas disponíveis na RH Canoinhas, 
anexo a CIPEC, em frente ao banco 
Bradesco, na rua Vidal Ramos, 861. 
Fone: 3624-0864. O cadastro é gra-

tuito. Acesse www.rhcanoinhas.com.
br e confira nosso quadro de vagas.

CONTRATAMOS FARMACÊUTICO - 
Interessados entrar em contato pelo 

telefone: 8829-3879.

PROCURO SERVIÇO DE DIARISTA - Regina 
Fátima Santos. Fone: 9634-5905.

PROCURO SERVIÇO DE DIARISTA - Rosan-
gela Leal de Franco. Fone: 9992-8271.

TRABALHO COMO PEDREIRO E SERVI-
ÇOS GERAIS - Fone: 9129-9573.

INFLUX CANOINHAS CONTRATA
VAGAS DISPONÍVEIS  PARA PROFESSOR DE INGLÊS E ESPANHOL

INTERESSADOS ENVIAR CURRÍCULO NO EMAIL: 
direcaocanoinhas@influx.com.br

OU COMPARECER COM CURRÍCULO NO ENDEREÇO: 
RUA MAJOR VIEIRA, Nº 1194, CENTRO

PARA MAIS INFORMAÇÕES ENTRE EM CONTATO: (47) 3622-0667.

A le i  que  regulamenta  a 
emenda constitucional am-
pliando os direitos dos tra-
balhadores domésticos, san-
cionada nesta semana pela 
presidente Dilma Rousseff, 
com vetos, garante novos 
direitos à categoria, entre 
eles o seguro-desemprego, 
salário-família, auxílio-cre-
che e seguro contra acidentes 
de trabalho.

A lei regulamenta a obri-
gatoriedade do recolhimento 
do Fundo de Garantia por 
Tempo de Serviço (FGTS) 
por parte do empregador e os 
direitos a adicional noturno e 
indenização em casa de de-
missão sem justa causa. Esses 
pontos estavam sem regula-
mentação desde a promulga-
ção da Emenda Constitucional 
72 – PEC das Domésticas –, 
em 2013.

Dilma vetou dois trechos 
da lei :  a  possibi l idade de 
estender o regime de horas 
previsto na lei, de 12 horas 
trabalhadas por 36 de descan-
so a trabalhadores de outras 
categorias, como os vigilan-
tes. A presidente vetou esse 
parágrafo por entender que 
se trata de matéria estranha 
ao objeto do projeto de lei e 
com características distintas.

A presidente também ve-
tou a possibilidade de argu-
mentar “violação de fato ou 
circunstância íntima do em-
pregador ou da família” como 
razão para demissão do em-
pregado doméstico por justa 
causa. Na justificativa, Dilma 
considerou o dispositivo am-
plo e impreciso o que, a seu 
ver, daria margem a fraudes, 
além de trazer insegurança ao 
trabalhador doméstico.

AVALIAÇÃO
Para o advogado canoinhense 
Moacir Hellinger, do ponto 
de vista do empregador, não 
há motivos para se apavorar. 
Ele frisa a importância da 
criação de um supersimples 
das domésticas, promessa 
do Governo que ainda não 
entrou em vigor. “A promessa 
é de que seja possível fazer 
tudo pela internet.  Basta 
jogar os dados e a guia (para 
pagamento dos tributos) sairá 
prontinha, mas até agora esse 
sistema não está disponível”, 
frisa.

O advogado acha preocu-
pante o caso dos cuidadores 
de idosos, já que a presidente 
Dilma vetou a possibilida-
de de estender o regime de 

horas previsto na lei, de 12 
horas trabalhadas por 36 de 
descanso. “Dividir 12 por 36 
vai obrigar a se contratar até 
quatro cuidadores para casos 
de idosos que precisam de um 
cuidador em tempo integral”, 
acredita.

Hellinger lembra que a 
lei vale para trabalhadores 
domésticos com mais de dois 
dias de trabalho semanais. Até 
duas vezes por semana, desde 
que o trabalho ocorra em casa, 
não há necessidade de regis-
tro. Os casos de domésticos 
em empresas exigem o regis-
tro em qualquer caso.

De modo geral, o advogado 
vê a jornada de trabalho como 
a grande mudança na vida dos 
domésticos. 

PROCURO EMPREGO DE MECÂNICO DE 
MÁQUINAS PESADAS, SOLDADOR OU 
ELETRICISTA - Fone: 9189-4500.
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Homem morre em 
acidente na SC-477

RODOVIA

CANOINHAS

João Ary dos Santos, de 55 anos, 
morreu na manhã de sábado, 30, 
em um acidente na SC-477, ro-
dovia que liga Canoinhas a Major 
Vieira. O acidente aconteceu na 
entrada da localidade de Arroios.
Ele dirigia uma Toyota Bandei-
rantes que colidiu frontalmente 
com um caminhão Mercedes-
-Benz, placas de Timbó Grande, 
dirigido por um homem de 57 
anos.
Segundo o Corpo de Bombeiros 
de Canoinhas, que atendeu a 
ocorrência, Santos estava preso 
nas ferragens, já morto.
Já o condutor do caminhão Mer-
cedes-Benz estava consciente, 
caminhando, apresentando sus-
peita de fratura no tórax e região 
dos arcos costais.
No caminhão também estava um 
adolescente com 12 anos, filho 

João Ary dos Santos 
colidiu com um 
caminhão e morreu 
na hora

Operação contra 
o tráfico prende seis

ARRASTÃO

TRÊS BARRAS

Investigações 
duraram meses e 
envolveram policiais 
civis, militares e o 
Ministério Público

No caminhão, estavam o 
motorista e o filho de 12 anos

Na tarde desta quarta-feira, 3, 
mais quatro homens foram pre-
sos no distrito de São Cristóvão, 
acusados de envolvimento com 
o tráfico de drogas. Participaram 
da operação policiais civis, mili-
tares e Ministério Público.

As prisões foram feitas ba-
seadas em investigações que 
duraram meses. Os policiais 
envolvidos na operação juntaram 
uma série de provas de envolvi-
mento de Dorival Tibes, Marlon 
Ostroski dos Santos, Valdemir 
Lemes, o Fio, e Antonio Jesus 
Fernandes, o Bike, com o tráfico 
de drogas. Eles foram enca-
minhados à Unidade Prisional 
Avançada (UPA) de Canoinhas 
e estão à disposição da Justiça.

Também foi cumprido man-
dado de prisão preventiva decre-
tado em desfavor de Anderson 
Moreira, o Índio, que está preso 

preventivamente em razão da 
prisão em flagrante ocorrida na 
segunda-feira, dia 1º, por tráfico 
de drogas. Guilherme Rodrigues 
também foi flagrado, junto com 
Índio, na segunda-feira.

Segundo o delegado regio-
nal Wagner Meirelles, mais de 

dez pessoas já foram presas por 
envolvimento com o tráfico de 
drogas em Canoinhas e Três 
Barras nos últimos dois meses. 
As prisões fazem parte da Ope-
ração Arrastão, que desde o ano 
passado tenta coibir o tráfico de 
drogas na região. “Hoje é mais 

uma vitória das forças públicas 
regionais. O trabalho harmônico 
das forças públicas, em Canoi-
nhas e Três Barras, é fruto do 
bom relacionamento entre as 
instituições Polícia Civil, Polícia 
Militar e Ministério Público, que 
estão a trabalhar em conjunto 

com a Divisão de Investigação 
Criminal de Canoinhas, unidade 
policial civil onde se tem concen-
trado as informações recebidas 
pelo Ministério Público e Polícia 
Militar, no que diz respeito ao 
combate ao tráfico de drogas”, 
frisou Meirelles.

Antonio, Marlon, Valdemir, Dorival, Guilherme e Anderson estão na UPA

PC/DIVULGAÇÃO

Polícia registra 
tentativa de 
homicídio

TIRO NO JOELHO

TRÊS BARRAS

Um homem de 41 anos 
foi preso na madruga-
da de sábado, 30, na 
avenida SC-303, Alto 
do Mussi, por ter dis-
parado contra o joelho 
da perna esquerda de 
outro homem. O tiro 
foi disparado em frente 
a um estabelecimento 
comercial. A vítima foi 

conduzida para o Pronto 
Atendimento do Hos-
pital de Canoinhas por 
populares. O autor da 
tentativa de homicídio 
foi preso em flagrante e 
conduzido para a Dele-
gacia de Polícia Civil de 
Canoinhas, juntamente 
com a arma apreendi-
da, um revólver calibre 
32 com três munições 
intactas.

DIVULGAÇÃO

do motorista, que não tinha le-
sões aparentes e nada sofreu.
Segundo informações da Polí-
cia Rodoviária Estadual (PRE) 
e Bombeiros, no momento 
do acidente havia uma densa 
neblina e o levantamento 
preliminar das evidências no 
local da colisão aponta que o 
motorista do Toyota Bandei-
rante teria invadido a pista 
contrária, colidindo frontal-
mente com o caminhão.
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CORREIO DO NORTE recebe 
homenagens pelos 68 ANOS

Ao completar 68 anos de circulação, o jornal Correio do Norte, semanário mais antigo de Santa Catarina, recebe 
mensagens de leitores e representantes políticos que parabenizam o periódico pela atuação no Planalto Norte Catarinense

FÁBIO RODRIGUES

CANOINHAS

ANIVERSÁRIO

Nesta semana, muitas mensagens chega-
ram ao Correio do Norte, felicitando pelos 
68 anos de história.

O vereador canoinhense Neno Pan-
gratz (PP) encaminhou ofício parabeni-
zando o CN pelo aniversário e pela res-
ponsabilidade ética com que o semanário 
é conduzido.

Pela página do Correio do Norte no 
Facebook, as leitoras Marcia Regina de 
Barros e Gilvana Rank Carvalho Santi 
também enviaram os parabéns. “Muitos 
anos de história e que venha muito mais”, 
escreveu Gilvana.

O vice-prefeito de Canoinhas, Wilson 
Pereira (PMDB), e o presidente da As-
sociação dos Jornais do Interior de Santa 
Catarina (Adjori/SC), Miguel Ângelo Go-
bbi, também mandaram suas homenagens 
ao jornal.

- Miguel Ângelo Gobbi, presidente da Associação dos 
Jornais do Interior de Santa Catarina (Adjori/SC) 

É com muita satisfação e grande entusiasmo que cumprimentamos 
o jornal Correio do Norte pelos seus 68 anos de fundação. Nessa 
trajetória de muito trabalho e desafios, o jornal soube desempenhar 
a nobre missão de informar a população de Canoinhas, com lisura e 
responsabilidade, contribuindo para o desenvolvimento local e regional.
Buscando sempre o aprimoramento gráfico e editorial, o Correio 
do Norte se mantém ancorado em um jornalismo competente e 
profissionalizado, para atender satisfatoriamente seus leitores e 
internautas, com uma  pauta de interesse de amplos segmentos da 
sociedade.
Para a Adjori Santa Catarina, é extremamente gratificante ter em 
seu quadro de associados o mais longevo semanário em circulação 
no Estado, cuja direção sempre empunhou as mesmas bandeiras da 
entidade na luta pelo crescimento e fortalecimento da imprensa local 
catarinense.
Nossos votos de pleno êxito ao jornal e a toda sua equipe na tarefa 
cotidiana de espelhar a realidade local, dando a ela uma nova 
dimensão. Parabéns!

- Wilson Pereira, vice-prefeito 
de Canoinhas 

“

“ O Jornal Correio do Norte chega aos 
seus 68 anos como um dos principais 
semanários do Planalto Norte, pois conta 
com uma equipe competente, pautada 
no compromisso com a informação de 
qualidade e respeito aos seus leitores. 
Parabenizo a todos que fizeram ou ainda 
fazem parte da equipe deste jornal, 
que, com muita credibilidade, há 68 
anos ajuda a construir a história de 
Canoinhas.

- Rodrigo Melo, assessor de 
imprensa da Câmara de Vereadores 
e ex-jornalista do Correio do Norte

“ Parabéns, jornal Correio do Norte, pelos 68 anos de 
história, transparência e de responsabilidade ao repassar 
informações aos seus leitores.
Foi neste semanário que iniciei a carreira de jornalista em 
2002, atuando como redator e editor chefe por um ano. A 
experiência adquirida nesse período foi e continua sendo 
importante na minha trajetória profissional.
Estendo os meus cumprimentos à direção, funcionários 
e colaboradores, responsáveis pela preparação do jornal 
que semanalmente recebemos em nossas casas.

- Dra. Adair Dittrich, imortal da Academia de Letras do 
Brasil para Santa Catarina, seccional de Canoinhas

“ Não existe um passado remoto. Nem um passado longínquo. Existe um passado. Que poderia ter sido há algumas horas ou mesmo ontem.
E, para ele chegar, aquele passado que eu tenho dentro de mim, como névoa, meio abstrato, às vezes, eu precisaria usar de finíssimas ferramentas para ir retirando, uma 
a uma, todas as camadas lá sedimentadas pelo tempo.
Escavar, aos poucos, ternamente, com as colheres da mais fina espessura, para, como em uma escavação arqueológica, a nada ferir e a nada perder neste caminho para 
o profundo. E as camadas são finas, as camadas são tênues e eu não posso rasgá-las, quebrá-las, danificá-las.
Aos poucos eu chego lá, bem no fundo, pois a era onde eu procuro o secreto tesouro é a que fica quase no meio do caminho.
Mas estas sedimentadas camadas são páginas amarelecidas e há mais três décadas arquivadas. Lá eu encontro o meu tesouro soterrado. Dentre as páginas, uma página 
em especial, a “Estilo Nosso”, por Ganem et Plus assinada. E este Plus, que fazíamos questão de língua latina ser, eram alguns sonhadores conduzidos pela pena mestra de 
Isis Maria Tack Baukat que lá deixou indeléveis e magníficos poemas derramados ao comentar e narrar o quotidiano e a vida de uma cidade, de um povo, de uma região.
E é nesta escavação que eu encontro o procurado tesouro que são aquelas amarelecidas páginas, “Estilo Nosso” chamadas, do Correio do Norte de então, para presentear 
o nosso aniversariante, o nosso Correio do Norte de hoje.
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Católicos celebram 
Corpus Christi

Comunidades Nossa Senhora do Perpétuo Socorro e São 
Francisco de Assis se juntaram à Matriz para confecção do tapete

FÁBIO RODRIGUES

CANOINHAS

SOLENIDADE

No sábado, 30, o 
bairro São Francisco, 
e m  I r i n e ó p o l i s 
recebeu a 2ª edição 

do Projeto Viva o Seu Bairro, 
idealizado e organizado pela 
Secretaria de Desenvolvimento 
Comunitário, em parceria 
com a Infraestrutura, Saúde, 
Educação e  Departamento de 
Esportes. O projeto levou ações 
de saúde, educação e cidadania 
para toda a população. Outro 
objetivo é a valorização do 
bairro, além da aproximação do 
poder público com a população, 
ajudando a diagnosticar os 
problemas do bairro.

IRINEÓPOLIS

SOLIDARIEDADE GERA GRATIDÃO

NOVENA 
a SANTO 

EXPEDITO 
O SANTO DAS 

CAUSAS URGENTES
Meu Santo Expedito das causas justas 
e urgentes interceda por mim junto ao 
Nosso Senhor Jesus Cristo, socorra-
me nesta hora de aflição e desespero, 
meu Santo Expedito Vós que sois um 
Santo guerreiro, Vós que sois o Santo 
dos aflitos, Vós que sois o Santo dos 
desesperados, Vós que sois o Santo 
das causas urgentes, proteja-me. 
Ajuda-me, Dai-me força, coragem e 
serenidade. Atenda meu pedido (Fazer 
o pedido). Meu Santo Expedito! Ajuda-
me a superar estas horas difíceis, 
proteja de todos que possam me 
prejudicar, proteja minha família, atenda 
ao meu pedido com urgência. Devolva-
me a paz e a tranquilidade. Meu Santo 
Expedito! Serei grato pelo resto de 
minha vida e levarei seu nome a todos 
que têm fé. Muito obrigado.
(Rezar 1 Pai Nosso, 1 Ave Maria, 1 
Glória  e fazer o sinal da cruz)

Mais uma vez, a Apae de Canoinhas   vem a público 
manifestar sua gratidão a toda comunidade, pela demons-
tração de confiança nos trabalhos prestados às pessoas 
com deficiência intelectual e múltipla.

Na “Campanha do Transporte”, lançada em 2014, foi 
arrecadado um valor de R$100 mil. Como grande parte 
do valor para o transporte pleiteado (micro-ônibus adap-
tado) foi adquirido através de projeto enviado ao Japão, 
foi utilizado R$ 39 mil para complementação do referido 
projeto. O restante encontra-se depositado em conta 
específica, que será investido no Plano de Ação Anual da 
Apae no corrente ano, sendo os itens prioritários: mais 
um veículo adaptado para o transporte de alunos (o qual 
aguardamos o resultado de projeto de captação de recur-
sos), um elevador no prédio, conclusão da garagem para 
embarque e desembarque seguro, entre outros.

Entre as associações, pessoas físicas e jurídicas que 
apoiam a Apae, estão os membros da associação “La Bella 
Itália” e todos os colaboradores que contribuíram para o 
almoço do  dia 24 de maio, em benefício da instituição. Tal 
promoção arrecadou R$ 7.320, que servirá de aporte para 
continuação das atividades já iniciadas em prol das 170 
pessoas com deficiência intelectual e múltipla atendidas 
na Apae de Canoinhas.

São ações como esta que permitem à instituição ga-
rantir a defesa dos direitos das pessoas com deficiência.

CRONOGRAMA DOS PRÓXIMOS EVENTOS DA 
APAE:

- 11/07  - FEIJOADA
- 08/08 - PEDÁGIO

- 23/08 - BINGO

Participem! 
E a todos, um especial muito obrigado!

Joana Raquel Seleme Miotto
Presidente

Ontem, fiéis católicos de 
Canoinhas prepararam o tapete 
da solenidade de Corpus Chris-

ti. A celebração aconteceu às 15 
horas, na igreja Matriz Cristo 
Rei, com procissão pelas ruas 
centrais do município.

Além das pastorais da igreja 
Matriz, as comunidades de Nos-
sa Senhora do Perpétuo Socorro 

e São Francisco de Assis se 
juntaram para a confecção do 
tapete.

A procissão passou pelas 
ruas Frei Menandro Kamps, 
Caetano Costa, Francisco de 
Paula Pereira e Getúlio Vargas.

FÁBIO RODRIGUES
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.

CINE POP DANCE
Quando? Amanhã
O que? MC Leandrinho e 
Bonde dos Eternos

LAFFAYETTE
Quando? Amanhã
O que? Bailão
Quando? Domingo
O que? Tarde Dançante

PANCADÃO MUSIC BAR
Quando? Hoje
O que? Sertanejo com Edo 
& Gustavo
Quando? Amanhã
O que? Banda Tribute, 
o melhor Guns N’Roses 
cover da América do Sul e 
Bon Jovi Cover

SBO
Quando? Domingo
O que? Bailão com o 
Grupo Tchê Barbaridade

BANDA THE WAY
Quando? Hoje
Onde? Velhos Tempos-
-PUB, em São Mateus do 
Sul-PR

PRÓXIMOS EVENTOS

13/06 - Festa Junina, no 
Cine Pop Dance
14/06 - João Luiz Correa, 
na SBO
14/06 - Festa em Santo An-
tônio dos Wossgrau, ani-
mação do grupo Fronteira
27/06 - Festa Junina Top da 
Balada, com Renan Ricardo 
& Cristiano e Rodrigo & 
Araújo, no Barracão Top 
da Balada
20/06 - Louca Junina com 
DJ Rafa Punk, na Daj Ca-
chaçaria
11/07 - Baile da escolha 
da Rainha do município de 
Irineópolis, na Sociedade 
Irienópolis, com o grupo 
Marca Baileira
12/07 - Festa na Igreja 
Perpétuo Socorro, no 
bairro Jardim Esperança, 
animação do grupo Os 4 
Gaudérios
21/07 - Show nacional 
com Munhoz & Mariano, 
na Firma
02/08 - Festa na localida-
de de Alto do Pinheiros 
- animação do grupo Os 4 
Gaudérios

Inverno terá chuva e 
temperatura acima da média 

EL NIÑO

Ondas de frio no Estado devem ser mais escassas e pouco duradouras

FÁBIO RODRIGUES

CANOINHAS

O mês de junho começou 
com baixas temperaturas no 
Sul do Brasil. No Planalto 
Norte, a manhã mais gelada 
de segunda-feira, 1º, foi re-
gistrada em Monte Castelo, 
onde a temperatura chegou a 
4,4 graus. Já em Canoinhas, o 
primeiro dia de junho começou 
com 7,2 graus.

De acordo com a meteo-
rologista da Epagri, Gilsânia 
Cruz, o inverno deste ano 
deve ser marcado por chuva 
acima da média e frequente 
no Estado. “O El Niño está 
em curso e estudos científicos 
apontam para o aumento da 
chuva no Sul do Brasil, sob 
a influência do fenômeno por 

anos”, explica. É o fenômeno 
El Niño que norteia a previsão, 
mas o acompanhamento diário 
é determinante para prever 
eventos extremos.

A meteorologista comenta 
que a temperatura prevista 
para o inverno é mais amena, 
acima da média climatológica. 
“Isso não significa que não 
chegarão ondas de frio ao 
Estado, mas neste ano devem 
ser mais escassas e pouco 
duradouras, intercalando com 
períodos mais aquecidos”, afir-
ma. Segundo ela, episódios de 
neve podem ocorrer nas áreas 
altas do Planalto Sul, especial-
mente em julho e agosto.

“Na incursão de massas de 
ar de origem polar, típicas da 
estação, são esperadas tempe-
raturas próximas de zero grau 
e também negativas, nas áreas 
altas do Estado, resultando na 

formação de geada ampla.”
Ontem, a menor tempera-

tura na região foi registrada em 

Papanduva: o dia lá amanheceu 
com 6,3 graus. Major Vieira 
registrou 6,7 graus.

TEMPERATURAS NO PLANALTO NORTE
Campo Alegre  6,6
Canoinhas  7,1
Irineópolis  8,7
Itaiópolis   7,4
Mafra   8,5
Major Vieira  6,7
Monte Castelo  6,6
Papanduva  6,3
Rio Negrinho  8,4
São Bento do Sul 8,5
Três Barras  8,8
Vitor Meireles  9,5

*Atualizado às 7 horas desta quinta-feira
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Incra diz que desconhece 
invasão de fazenda

TRÊS BARRAS

EM TRÊS BARRAS

Movimento Sem-Terra diz que área estaria apta a receber assentamento; proprietários contestam

O Instituto Nacional de Colonização 
Agrária (Incra), em Santa Catarina, 
informou nesta semana que des-
conhece a invasão de uma fazenda 
em Três Barras por cerca de 250 
pessoas no domingo, 31. A fazen-
da pertence à família Shimoguiri, 
que tem uma dívida com a União 
relacionada à área. O Movimento 
Sem-Terra (MST) usa esta dívida 
para justificar a invasão. A família, 
no entanto, diz que está resolvendo 
a situação.

O advogado da família, Paulo 
Glinski, entrou com pedido de 
reintegração de posse da área na 
segunda-feira, dia 1º. Ele alega 
que o terreno é produtivo e que, 
portanto, não se justifica a invasão. 
O advogado reconhece a dívida 
tributária, mas lembra que grande 
parte está sendo parcelada. “Existe 
expectativa de quitação, portanto, 
a dívida não justifica a invasão”, 
afirma. Ainda de acordo com o 

advogado, as dívidas tributárias 
se referem à extinta Agropecuária 
Shimoguiri.

Glinski diz que seus clientes 
não pretendem agir sem a efetiva 
participação da Justiça e que vai 
aguardar os trâmites legais.

O Incra, por meio de sua as-
sessoria, disse que tomou conhe-
cimento da invasão somente na 
segunda e que, assim que acionado 
pela Justiça, deve mediar um pos-
sível conflito entre invasores e a 
família Shimoguiri.

TRÂMITES
Assim que o juiz agrário lotado em La-
ges reconhecer o pedido de reintegra-
ção de posse, deve determinar uma 
vistoria na área. Na sequência,deve 
ocorrer uma audiência com a presença 
de ambas as partes. Também compete 
ao juiz agrário acionar o Incra para 
mediar o conflito.

ÁREA EM VALINHOS
A fazenda Shimoguiri é a segunda 

área de terras invadida pelo MST 
somente este ano na região. Em 
fevereiro, outra área na localidade 
de Valinhos foi invadida por cerca 
de 65 famílias.

Em abril, audiência na Justiça 
Agrária determinou que até se-
tembro as famílias deixem o local.

A área de 500 hectares, se-
gundo o integrante do MST, Elias 
Ribeiro, é sequência do acampa-
mento que já existe do outro lado 
da rodovia. “A área não está defi-
nida ainda para o assentamento. 
Nosso objetivo é que fique tudo 
em uma área só”, disse.

Depois da audiência, segundo 
a defesa da família Tomasi, houve 
várias dissidências do acampa-
mento.

Ribeiro já havia adiantado ao 
CN que o Movimento não tem 
certeza de que a área a se ocupar 
é o local onde o acampamento está 
sediado, mas conta com o Incra 
para resolver o impasse.

De acordo com Fernando 
Lúcio de Souza, ouvidor agrário 
do Incra, que acompanhou a audi-
ência, “o Instituto se manifestou 
pela concessão de prazo de seis 
meses para concluir a fiscalização 
e materialização da área, tempo 
esse de permanência das famílias 
no local e em caso de área da 
União, as famílias permaneceriam, 
em contrário, desocupariam ime-
diatamente. No entanto, o Incra 
continuará o processo de fiscaliza-
ção e materialização da área, sendo 
contrário ao acordo celebrado.”

ANGELO SCHULKA/DIVULGAÇÃO

Invasão ocorreu no domingo, 31
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Rural

Plano Safra 
disponibiliza 
R$ 187,7 bilhões

AGRICULTURA

Taxas de juros anuais para a safra 2015/2016 
serão de 8,75% para os empréstimos de custeio

FÁBIO RODRIGUES

CANOINHAS

PLANEJAMENTO DA SAFRA 
DE TRIGO

Esta coluna é de responsabilidade da 
Epagri - Estação Experimental de Canoinhas

Campo 
& Lavoura

No mês de junho inicia-se a semeadura do trigo na região 
do Planalto Norte Catarinense. Entre os itens referentes ao 
planejamento da safra, a escolha da cultivar mais adequada 

é fundamental para garantir o bom retorno da lavoura. 
Para a escolha do cultivar adequado, os agricultores devem 

estar atentos quanto ao planejamento de verão posterior, a classe 
da cultivar (melhorador, pão, doméstico, básico e outros) e optar por 
cultivares constantes na listagem do Ministério da Agricultura, Pecuá-
ria e Abastecimento (MAPA), resistentes a doenças e mais tolerantes 
a geadas. Como ferramenta complementar ao Zoneamento Agrícola 
de Risco Climático do MAPA, você poderá consultar o desempenho 
agronômico de algumas cultivares avaliadas pela Epagri em ensaios 
específicos constante no site http://www.epagri.sc.gov.br/wp-con-
tent/uploads/2013/10/Avaliacao_de_cultivares_de_trigo-2015.pdf.

É importante, quando possível, optar pelo escalonamento da 
semeadura e uso de cultivares com diferentes ciclos para evitar 
problemas de frustração de toda a safra ocasionada por doenças 
e adversidades climáticas. Além disso, o agricultor deve considerar 
o investimento tecnológico que cada cultivar exige, a realidade de 
cada produtor e a política do preço mínimo do MAPA.

Paro o planejamento da safra de trigo, há certas inquietações 
quanto ao preço mínimo, a política das importações, as condições 
climáticas e, mais recente, as dúvidas quanto aos parâmetros para 
a classificação do trigo (Instrução Normativa nº 38, de 30 de no-
vembro de 2010). 

A lavoura de trigo é uma boa opção de cultivo para rotação de 
culturas e obtenção de renda direta, mas sempre considerando que 
demandam maiores gastos na condução da lavoura, é uma opção 
de maior risco econômico e atrasa um pouco o cultivo da lavoura 
de verão.

Gilcimar Adriano Vogt
Pesquisador da Epagri – Estação Experimental de Canoinhas

O Plano Safra 2015/2016 vai 
disponibilizar R$ 187,7 bilhões 
em recursos, sendo R$ 149,5 
bilhões para financiamento de 
custeio e comercialização e R$ 
38,2 bilhões para os programas 
de investimento. O valor é 20% 
maior que o da safra anterior, 
de R$ 156,1 bilhões. O novo 
Plano Agrícola e Pecuário foi 
anunciado nesta terça-feira, 2, 
pela ministra da Agricultura, 
Kátia Abreu.

A iniciativa federal abre 
crédito para agricultores de 
todo o país investirem na pro-
dução de alimentos e insumos. 
O dinheiro pode ser usado, por 
exemplo, para a compra de 
equipamentos agrícolas e para o 
melhoramento da infraestrutura 
nas propriedades rurais.

Dos recursos para custeio, 
R$ 94,5 bilhões poderão ser 
financiados com juros contro-
lados. No crédito para investi-
mento, R$ 33,3 bilhões estão 

nessa modalidade.
As taxas de juros anuais 

para a safra 2015/2016 serão de 
8,75% para os empréstimos de 
custeio. Para os programas de 
investimentos, a taxa vai variar 
de 7% a 10,5% ao ano. Na safra 
2014/2015, a taxa média de juros 
para o setor foi 6,5%.

Para os produtores benefi-
ciados pelo Programa de Apoio 
ao Médio Produtor (Pronamp), 
os juros serão de 7,75% ao ano 
para custeio e 7,5% ao ano para 
investimentos.

Os demais recursos do Pla-
no Safra serão disponibilizados 
para financiamento a taxas de 
juros livres do mercado.

Para a próxima safra, o limi-
te de financiamento de custeio, 
por produtor, foi ampliado de R$ 
1,1 milhão para R$ 1,2 milhão, 
enquanto o destinado à modali-
dade de comercialização passou 
de R$ 2,2 milhões para R$ 2,4 
milhões para a próxima safra. O 
limite de R$ 385 mil por produ-
tor nos créditos de investimento 
ficou mantido.

A ministra da Agricultura 

afirmou que, nos próximos dez 
anos, o Brasil aumentará em 50 
milhões de toneladas a produ-
ção agrícola e em 8 milhões de 
toneladas a produção de carnes 
(bovina, suína e aves) “sem 
qualquer pressão sobre recursos 
naturais como terra e água”.

SAFRA
As estimativas iniciais espera-
das para a produtividade média 
de soja, em Canoinhas, não 
foram ultrapassadas. Todo o 
produto já foi colhido, de acordo 
com o Centro de Socioecono-
mia e Planejamento Agrícola 
(Cepa) da Epagri. A safra teve 
rendimento médio de 3.451 kg/
hectare. Embora os fatores cli-
máticos tenham sido favoráveis 
para aumentar a produtividade, 
a incidência de ferrugem con-
tribuiu para a redução. Algumas 
áreas, segundo o Cepa, aponta-
ram perdas de 30%.

O saco de grão de soja está 
sendo vendido a R$ 57, um 
aumento de 1,79% em relação 
à cotação da última semana de 
maio.

DIVULGAÇÃO
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Mande seu nome completo e o nome do seu amiguinho, que publicaremos aqui.

kaeboeing@hotmail.com
CONSULTÓRIO VETERINÁRIO 4 PATAS 

(47) 9986-2945 ou 3622-5338

CLICK DO PET   
Enfeitando a coluna desta 
semana, apresento o BUS-
THER, um filhote de Boxer 
simplesmente maravilhoso. 
Detalhe para os olhos do 
nosso amiguinho, que lhe 
proporciona um charme 
todo especial! 

Hematoma de ouvido é um inchaço na orelha contendo sangue. Normal-
mente é causado pelo próprio cão, coçando ou sacudindo as orelhas, mas 
pode também ser causado por mordidas de outros cães que podem pro-
vocar rupturas de vasos sanguíneos na orelha. Logo que o vaso sanguíneo 
se rompe, aplique gelo enrolado em um pano, por 10 a 15 minutos, para 
estancar o sangue e reduzir o inchaço. Se o hematoma persistir, leve o cão 
ao veterinário realizar uma drenagem. Se o hematoma não for drenado, 
o sangue irá acarretar um aumento de volume duro e fibroso, alterando a 
forma da orelha.

CRMV 3227-SC
KARIM BOEING PADILHA

Amigos de

4 patas

PHOTO PET
Seu melhor amigo 
para sempre!

Eternize o seu 
companheiro, de 
uma forma diferente 
e profissional!

HEMATOMA 
DE OUVIDO  

(Otohematoma)

CLICK DO 
PET II

Em um click todo especial, 
quero agradecer a con-

fiança desta “mamãe” que 
não mediu esforços para 
salvar seu pet. Este lindo 

pequenino chamado DOM 
agora está muito saudável 

e feliz! Ele merece ter 
você ao seu lado NICOLE, 

pois eles vivem é por 
amor e de amor! E isso ele 
tem de sobra!!! Parabéns!

Nossa amiguinha BRENDA 
não desgruda um minuto 
desta fofura e toda a família 
está encantada com ele, não 
é Rose?

Próxima semana promete ser uma maratona de votações importantes 
que pretendem reformar o sistema político brasileiro

21 ANOS DE DISCUSSÃO

Câmara aprova 
pontos importantes 
da reforma política

Depois de 21 anos de discussão 
no Congresso Nacional, a Câma-
ra iniciou, na semana passada, a 
votação de pontos considerados 
importantes da reforma política, 
aprovou modificações em algu-
mas regras do sistema e manteve 
outras que já estão em vigor. 
Novas votações da reforma serão 
retomadas na próxima semana, 
após a apreciação do projeto de 
lei do Executivo que modifica as 
regras da desoneração da folha de 
pagamento.

A primeira proposta de emen-
da à Constituição (PEC) 190/94, 
que integra o pacote de temas que 
foram apensadas à PEC 182/2007, 
em votação na Câmara, foi apre-
sentada em 20 de outubro de 1994 
pelo então deputado Pedro Irujo 
(PMDB-BA). A proposta propõe 
tornar o voto facultativo. O artigo 
deverá ser votado na quarta-feira, 
10, e será um dos últimos pon-
tos da reforma a ser apreciado. 
Depois, será votada a mudança 
do dia da posse do presidente da 
República, que hoje ocorre em 1º 
de janeiro. A proposta é que passe 
para o primeiro dia útil do ano.

Uma das propostas de campa-
nha para a presidência da Câmara 
do deputado Eduardo Cunha 
(PMDB-RJ) era aprovar a reforma 
política este ano. Para isso, ele 
criou uma comissão especial a 
fim de analisar as propostas em 
tramitação na Casa. Só em rela-
ção a PECs, foram encontradas e 
apreciadas 155. Desde a criação 
da comissão, Cunha marcou 
para a última semana de maio a 

votação da reforma política. Sem 
a aprovação do relatório do depu-
tado Marcelo Castro (PMDB-PI) 
na comissão, o presidente da 
Câmara avocou para o plenário a 
deliberação da reforma e nomeou 
como relator o então presidente 
da comissão especial, deputado 
Rodrigo Maia (DEM-RJ).

ACORDO
Cunha e os líderes partidários 
fecharam um acordo para que a 
votação da reforma política fosse 
feita artigo por artigo. Estabelece-
ram também a ordem de votação 
dos pontos da reforma. O primeiro 
a ser apreciado foi o sistema elei-
toral com a votação dos pontos 
na seguinte ordem: lista, distrital 
misto, distritão e distritão misto. 
Colocado em votação, nenhum 
desses pontos foi aprovado pelos 
deputados e, assim, manteve-se o 
sistema eleitoral atual.

O segundo artigo a ser votado 
foi o financiamento de campanha. 
O primeiro item a ser votado foi 
o financiamento público e privado 
extensivo à pessoa jurídica: have-
ria dinheiro do fundo partidário, de 
empresas e de pessoas físicas, as 
empresas poderiam doar recursos 
para os partidos e para os candi-
datos. Essa proposta foi rejeitada. 
Novas votações foram feitas 
sobre a questão do financiamen-
to, inclusive, o exclusivamente 
público. Mas as propostas foram 
rejeitadas, prevalecendo, porém, 
o dispositivo constante do texto 
de Rodrigo Maia, que estabelece 
financiamento público e privado, 

sendo que as empresas poderão 
fazer doações aos partidos e não 
aos candidatos. O dispositivo foi 
aprovado pelos deputados, sob 
protestos de alguns parlamen-
tares.

Os deputados aprovaram 
ainda o fim da reeleição para os 
cargos executivos de presidente 
da República, governadores e 
prefeitos. O texto também esta-
belece que os prefeitos eleitos 
pela primeira vez em 2012 e 
os governadores também pela 
primeira vez eleitos em 2014 
poderão disputar a reeleição. 
Outro dispositivo aprovado é o 
que estabelece a cláusula de de-
sempenho ou de barreira, em que 
os partidos só poderão ter acesso 
aos recursos do Fundo Partidário 
e ao tempo de propaganda no rádio 
e na televisão se tiverem pelo 
menos um candidato concorrendo 
à Câmara e eleger, no mínimo, um 
representante para a Câmara ou 
para o Senado. Hoje, por essas 
regras, perderiam os recursos e 
o tempo de propaganda o PSTU, 
PCO, PPL e PCB.

A Câmara dos Deputados 
retoma as votações da reforma 
política, na próxima semana, apre-
ciando outros temas complexos 
como duração do mandato, coin-
cidência de eleições e cota para 
as mulheres na Câmara.

Para passar a valer, as me-
didas precisam passar por uma 
segunda votação na Câmara, mais 
uma no Senado e, por fim, têm de 
ser sancionadas pela presidente 
Dilma Rousseff.
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Ligue e anuncie: 

3622-1571CLASSIFICADOS Envie também pelo e-mail: 
jornalcorreiodonorte@

hotmail.com

OS ANÚNCIOS SÃO DE INTEIRA RESPONSABILIDADE DOS ANUNCIANTES

Apartamento com apro-
ximadamente 63,55 m² 
contendo 3 quartos, 
sala, cozinha, banheiro, 
lavanderia, garagem e 
sacada. Rua André Pan-
gratz nº 102 – Centro. 
Valor: R$ 160.000,00. 

Casa de alvenaria com 
161,35 m² e terreno com 
600,00 m² contendo 3 
quartos, sala, copa, co-
zinha, 2 banheiros, chur-
rasqueira e garagem. 

Rua Ernesto Koch nº 430 
– Alto das Palmeiras. 
Valor: R$ 200.000,00.

Casa  de  a lvenar ia 
com aproximadamen-
te 220,00 m² e terreno 
com 341,25 m² conten-
do 3 quartos, 1 suíte, 
sala, cozinha, banheiro, 
lavanderia, despensa, 
churrasqueira e  gara-
gem. Rua Bernardo Ol-
sen – Centro. 
Valor: R$ 475.000,00.

Terreno urbano com 
a p r o x i m a d a m e n t e 
450,00 m².Rua Agri-
mensor Genival Stelzner 
– Alto da Tijuca. 
Valor: R$ 60.000,00.

Á r e a  r u r a l  c o m 
152.020,25 m² conten-
do uma casa de alvena-
ria em construção com 
45,00 m², 2 tanques, 
pasto, toda cercada. Lo-
calizada em Taquaral 
Monte Castelo. 
Valor: R$ 250.000,00.

LOCAÇÃO DE CAMA ELÁSTICA – Fone: 
8432-1576 / 9664-2686 ou 8428-
6736, falar c/ Carlos ou Luciane.

TUPPERWARE - Ligue para 3622-7012 
e fale com Domicella Brehmer. “Dou-
torzinho”, só o legítimo. Rua Benjamin 
Constant, 249.

Imóveis
CASAS - VENDA

ALUGUÉIS

Diversos

IMÓVEL COMERCIAL

LOTES/TERRENOS

Serviços

APARTAMENTOS

ÁGUA VERDE / VILA MILITAR – Terre-
no com casa em construção, com 550 
m² e casa de 8x6 m². Valor a combinar. 
Fone: 9734-7722.

BALNEÁRIO CAMBORIÚ - Vende-se 
apartamento quadra/mar em Balne-
ário Camboriú com 2 quartos, 1 suíte 
e sacada com churrasqueira. Valor: R$ 
320 mil. Fone: (47) 9750-8016.

CASA DE MADEIRA PARA RETIRAR 
DO LOCAL – Fone: 3622-4970, após 
as 15h.

LOJA COMPLETA – Com ótima clien-
tela e estoque completo, com roupas 
e variedades. Aceita-se propostas. 
Fone: 3622-8030 / 9724-9435 ou 
8897-7976.

CRISTO REI – Casa mista de 86 m² ter-
reno com 480 m², na rua Álvaro Soares 
Machado, 1171. Fone: 9636-4197 ou 
3622-5951.

Animais

CENTRO - Vendo ou troco casa em 
alvenaria na rua Joaquim de Paula 
Vieira, 1455, com 3 quartos, banheiro, 
sala, cozinha e área de serviço. Valor: 
R$ 180 mil. Aceito troca por casa de 
mesmo valor em Barra Velha, Piçarras 
ou Penha, próxima ao mar. Fone : 
3627-2587, falar com Rose ou Cláudio.

2 VIOLÕES EM ESTADO DE NOVO – 
Valor a combinar. Fone: 47 9994-3078.

CENTRO DE CANOINHAS – Casa na 
rua Coronel Albuquerque nº 309, em 
frente ao Posto Shell. Valor: R$ 480 
mil. Fone: 8833-5460.

BOA VISTA - Casa de alvenaria com 
70m², com 3 quartos, 2 salas, 2 ba-
nheiros, lavanderia e cozinha. Valor: 
R$ 200 mil. Fone: (47) 3276-0996.

TERRENO EM MARCÍLIO DIAS - Com 
1,3mil m², frente asfalto na Av. Wen-
delin Metzger. Valor: 37 mil. Fone: 47 
8433-6600.

SALA COMERCIAL - Com 50 m², no 
bairro Jardim Esperança. Valor: R$ 
500, com luz e água. Fone: 47 9994-
3078.

CASA EM MARCÍLIO DIAS - Casa nova, 
mista, com 2 quartos, sala, cozinha 
e banheiro. Fone: 8905-6454 ou 
9277-6231.

CASA EM MARCÍLIO DIAS - Casa de 
alvenaria com 3 quartos, sala, cozi-
nha e banheiro. Fone: 8905-6454 ou 
9277-6231.

KITNET NO CENTRO – Com 1 quarto, 
cozinha, banheiro, lavanderia e garagem 
para moto, localizada na rua 3 de maio, 
971. Valor: R$ 350, com água, luz e 
internet. Fone: 9222-9859.

VENDO UM TERRENO EM RIO CLARO/
MAJOR VIEIRA - Com 1 alqueire e meio 
+ 5 mil árvores de pinus de 9 anos. Valor 
do terreno completo R$ 94 mil,  aceito 
carro ou caminhonete no negócio. fone: 
(47) 9656-1856 (tim), falar c/ Pedro.

VENDE-SE CAMA ELÁSTICA – Grande, 
com 4,27 m. Valor: R$ 700. Fone: 8428-
6736 / 8432-1576 ou 9664-2686.

CASA NO JARDIM ESPERANÇA - 
Aluga-se casa de alvenaria na rua 
Alfredo Back, próx. à escola Aroldo. 
É semimobiliada e possui 6 cômodos. 
Dá-se preferência para estudantes e 
representantes comerciais. Valor: R$ 
650. Fones: 9115-5067 ou 9658-2216.

BALNEÁRIO CAMBORIÚ - Aparta-
mento com 110m², com 2 quartos, 
sala ampla, 2 banheiros, sacada com 
churrasqueira, 2 ares-condicionados, 
2 vagas de garagem de fácil acesso. 
Situado a rua 2450, Edifício Lause-
anne. Valor: R$ 550 mil. Fone: (47) 
9975-1799.

SÃO BENTO DO SUL - Casa mista com 
70m² em São Bento, no bairro Serra 
Alta. Valor: R$ 35 mil. Aceita-se carro 
até R$ 8,5 mil. Fone: 9663-1932, falar 
com Anderson.

ÓTIMA CASA EM MAJOR VIEIRA - Rua 
Argemiro Borges, Centro. Valor a tra-
tar. Fone: 47 3622-6974, falar c/ Zilda.

ENCRUZILHADA – Terreno rural com 
12,100 m², próprio para chácara, com 
mata nativa a 10 km de Canoinhas. 
Valor: R$ 70 mil. Fone: 3622-0188.

INDUSTRIAL II – Terreno com 450 m², 
localizado no loteamento Dona Adelai-
de, livre de enchente. Fone: 3622-8435 
ou 8485-0750.

TERRENO NO CENTRO DE IRINEÓPO-
LIS - Terreno de 432 m², ao lado do 
supermercado Turkot, Av. 22 de Julho, 
Centro. Interessados podem procurar 
a diretoria do Sindicato dos Trabalha-
dores Rurais. Fone: (47) 3625-1106.

CONSERTOS DE MÁQUINAS DE LA-
VAR E CENTRÍFUGAS – Busco na casa. 
Fone: 9129-9573.

CAMPO D’ ÁGUA VERDE – Casa nova 
com 81 m², na rua Otávio Ferreira 
da Silva. Valor: R$ 135 mil. Fone: 
9959-8523.

INDUSTRIAL 1 - Casa mista com ter-
reno medindo 787m², na rua  Matilde 
Fuck, nº 90, próximo ao Fricasa. Valor: 
R$ 130 mil. Fone: 8901-6934.

TRÊS BARRAS – Terreno com 7 mil 
m², na Rod. Otávio Tabalipa, a 1 km 
do posto BR. Aceita proposta. Fone: 
3623-0456 ou 8810-6607.

VENDO - 2000 telhas romanas usadas, 
1 porta de madeira para garagem com 
vidros usada, 2 portas de madeira 
tamanho padrão usada, todos em bom 
estado. Fone: 3624-1972 e 8426-4787.

LOCAÇÃO DE CAMA ELÁSTICA - Pai-
néis para festa infantil, Princesa Sofia, 
Peppa Pig, Rapunzel Enrolados, Quick 
Buttowski. Fones: 3622-8299 / 8496-
1280 ou 8901-5107.

SALTO D’ÁGUA VERDE – Próximo à 
igreja, com 9 mil m². Ótimo para chá-
cara. Fone: 9914-3910 ou 9285-0297.

TORNO IMOR 420 - Valor: R$ 9 mil. 
Fone: (47) 3623-0080 ou (47) 8844-
6413.

VENDE-SE TERRA PARA ATERRO E 
FUNDAÇÃO DE CONSTRUÇÃO. Fone: 
3622-4321.

BOA VISTA - Vendo terreno com 509 m², 
com construção iniciada sobre o terre-
no, com projeto aprovado e registrado 
na Prefeitura. Documentação toda em 
dia. Valor:  R$ 120 mil. Aceito veículo de 
até R$ 30 mil no negócio. Contato pelos 
telefones: 9903-0200, 9906-7840 ou 
3622-6089 (final de semana).

SOSSÊGO - Sobrados novos próximo 
ao Centro com 92 m², com 2 quartos, 
sala e cozinha, banheiro, churrasquei-
ra e garagem. A partir de R$ 179 mil. 
Fone: 9686-5432.

JARDIM ESPERANÇA - Sobrados novos 
com 71m², 2 quartos, sala, cozinha, 
churrasqueira, banheiro e garagem. A 
partir de R$ 155 mil. Fone: 9686-5432.

EXCELENTE TERRENO BR-280 – Com 
2,5 mil metros, de frente para a BR-
280, próximo à Quantum. Ótimo para 
comércio. Valor: R$ 280 mil. Fone: 
9686-5432.

BELA VISTA DO TOLDO - Área rural 
com 10,5 alqueires. Fone: 8853-6762 
ou 8892-8967.

GRANDE OPORTUNIDADE - Lote 
de 3,6 mil m², na localidade de 
Felipe Schimidt, com tanque, casa e 
barracão. Valor: R$ 80 mil. Fone: 47 
9106-9184.

LOTES/BAIRRO PIEDADE - Localizado 
na rua Mathias Muller, medindo 350 
m², próximo ao campo Estrela Azul. 
Valor: R$ 25 mil. Fone: 8450-9427.

VENDE-SE LOTES PRÓXIMO DO CAM-
PO ESTRELA AZUL  - Com 350 m²,  na 
rua Pedro Grosskopf, bairro Piedade,  
em Canoinhas. Valor R$ 25 mil. Fone: 
8450-9427.

CRISTO REI – Casa de madeira com 
terreno medindo 300 m². Valor: R$ 30 
mil. Aceita-se proposta. Fone: 8806-
0207 ou 3622-3075, falar com Patrícia.

EDIFÍCIO SANTOS DUMONT - Em fase 
final de construção, na Av. Duque de 
Caxias, s/n, apartamento 402, área 
135,0412 m². Fone: 9154-4413, falar 
c/ Celso ou 3622-8774.

ALTO DAS PALMEIRAS - Casa de alve-
naria com 130 m², com 3 quartos, sala, 
cozinha, banheiro, lavanderia e abrigo 
para veículo. Situada na rua João Mul-
ler n° 367.  Valor: R$ 160 mil. Fone:  (47) 
9785-8109 ou (47) 9625-2627.

VENDE-SE LANCHONETE - Ótima 
localização no Centro de Canoinhas, 
situada na rua Coronel Albuquerque 
nº 936. Aceita-se carro ou moto no 
negócio de menor valor. Fone: 8857-
5809 ou 8893-9394.

EXCELENTE TERRENO EM PALMI-
TAL - Com  67.976 m², documentado, 
sendo 80% terra de planta, área pla-
na. Localizado em Palmital, contendo 
uma casa de madeira, 2 estufas, uma 
LL outra convencional, barracão, 
tanque, luz (trifásica). Valor: R$ 265 
mil, ótimo acesso, a 2 km da SC-477. 
Fone: 9936-7628 a partir das 18h30.

ÁGUA VERDE - Terreno próximo ao 
antigo Campo do Sonda com 300 m², 
com água  e luz. Valor: R$ 45 mil. Fone: 
8831-9080.

LOCALIDADE DE CACHOEIRA – Terreno 
para chácara, com água e luz elétrica, 
medindo 6 mil m², localizado a 12 
quilômetros do Centro. Valor: R$ 20 
mil. Fone: 9166-6467 ou 9250-6591.

CAMPO D´ÁGUA VERDE - Lote próximo 
a Funerária Mão Amiga, a 300 m da Av. 
Expedicionários, lote murado, faltando 
somente grade na frente, documenta-
ção toda em dia. Valor: R$ 63 mil, aceito 
carro no negócio ou apartamento maior. 
Valor: R$ 3624-2763 ou 8407-4724.

TRÊS BARRAS - Casa de imbuia com 110 
m², com 3 quartos, sala, copa, cozinha, 
banheiro e uma garagem grande, na Av. 
Abraão Mussi 900. Valor: R$ 50 mil. Fone: 
(41) 3032-1021 ou (41) 9630-9525.

CARRINHO DE BEBÊ - Cor verde, 
marca Galzerano. Valor: R$ 100. Fone: 
9159-8214.

TRABALHAMOS COM BANHO E TOSA 
– Tosa higiênica, para cuidar de seu me-
lhor amiguinho, buscamos a domicílio. 
Fone: 47 9676-9449 falar c/ Thais ou 47 
9601-0034 falar c/ Rafaela.

MAJOR VIEIRA – Vende-se ou troca-se 
casa de alvenaria com 130 m², na SC-
477, no Salto de Canoinhas.Troca-se 
por casa em Canoinhas. Valor: R$ 150 
mil. Fone: 9711-0938, falar c/ Rute.

ALTO DAS PALMEIRAS – Terreno 
urbano com 600 m², na rua Antonio 
Salomon, próximo mercado Figura. 
Valor: R$ 160 mil. Fone: 9186-9213.

ITAPOÁ – terreno com 300m². Fone: 
3622-6986 ou 8824-5298.

KITNET – Na rua  Bernardo Olsen, 682, 
próximo a UnC. Fone: 3624-0358, falar 
c/ Darilda.

JARDIM ESPERANÇA – Casa na rua 
Basilio Humenhuk, 1596. Vende-se ou 
troca-se por casa em Canoinhas ou Rio 
Negrinho. Fone: 9764-8447.

TERRENO RURAL NA LOCALIDADE DE 
LARANJEIRA - CANOINHAS  - Terreno 
com 1 alqueire e meio. Valor: R$ 60 
mil. Fone: 8833-5460.

COMUNICADO
Publicação de classificados 

será aceita somente até às 18 
horas de terça-feira. 

VENDE-SE CAVALO E 2 ÉGUAS - Raça 
Apalooza, mansos. Fone: 9966-5150.

DECORAÇÃO DE FESTAS – Locação 
de brinquedos. Fone: 3622-8435 ou 
8485-0750.

IRRIGAÇÃO COM CANO PVC – Bomba 
elétrica. Fone: 8433-4734.

APARTAMENTO EM CURITIBA – Com 
73m², semi mobiliado, ao lado do 
shopping Curitiba. Fone: (41) 9910-
9519 ou (41) 8432-0670.

ÁREA AO LADO DA SEDE DA CELESC – 
Para criação de cavalos e plantio. Fone: 
(41) 9910-9519 ou (41) 8432-0670.

IRINEÓPOLIS – Lote com casa mista, 
ótimo ponto para comércio, no inte-
rior de Irineópolis. Fone: 9129-9573.

VENDO CAVALO DA RAÇA - Apaloosa 
excelente para rodeio e cavalgada. 
Fone: 9966-5150.

VENDE-SE LENHA DE EUCALIPTO – 
Falar com Fabiano. Fone: 3622-3095.

VENDE-SE FILHOTES DE CACHORRO 
DA RAÇA BOXER – Vacinados. Valor: 
R$ 150. Fone:  (47) 9942-4318 / (47) 
9903-1787.
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CAMINHÃO MERCEDES ANO 88 TRU-
CK – Baú 11 metros. Fone: 9634-4936.

Veículos

CARROS
MOTOS DIVERSOSCAMINHÃO/TRATOR

CAMINHÃO MUNCK FORD CARGO 
2422 E 2007 MUNCK MASAL 30.000 
/ ANO 2011 - Valor: R$ 180 mil. Fone: 
(47) 3623-0080 ou (47)8844-6413.

WALMET 68 ANO 83 – Em ótimo estado 
de conservação. Valor: R$ 20 mil. Fone: 
9644-7729.

COLHEITADEIRA MASSEY FERGUS-
SON - Ano de fabricação 1986, cabine 
reformada, com plataforma de milho 
4 linhas. Valor R$ 80 mil. Aceita-se 
contraproposta. Fone: (47) 9220-8410, 
9267-1333 ou 8875-9071 (Irineópolis).

GOL TREND PRETO - Completo, tabela 
Fipe. Fone: 9949-4512 ou 3622-3311.

TRATOR VALMET ANO 83 – Ótimo 
estado de conservação, revisado. 
Valor a combinar. Fone: 47 9644-
7729 ou 9114-6193

CAMINHÃO MERCEDES BAÚ 608 ANO 
81 – Excelente estado, todo original. 
Valor: R$ 31,5 mil. Fone: 47 3653-2677 
ou 47 9243-1514.TRATOR VALMET 68 - Ano 83, ótimo 

estado de conservação. Valor: R$ 21 
mil. Fone: 9644-7729 ou 9114-6193.

FIAT UNO MILLE EX - Ano 1998/1999, 
janelas automáticas, 4 portas, cinza, em 
perfeito estado de conservação. Valor: 
R$ 7,5 mil. Fone: 9656-1856, com Pedro.

FIAT PALIO CELEBRATION - Ano 
2006/2007, cor branca. Fone: 9621-
3953.

CG 150 TITAN - Com partida elétrica. 
Valor: R$ 3,2 mil. Fone: 3624-1578.

COROLLA FIELDER 2006 COMPLETO - 
Cor preto. Valor: R$ 27 mil. Fone (47) 
9123-7678.

SUZUKI 125 ANO 2011 – Cor preto, 
partida elétrica. Fone: 8426-6079.

PASSAT ALEMÃO ANO 96 - Em perfeito 
estado, completo com banco de couro, 
roda 15 liga leve. Fone: 3623-1563 ou 
9215-0019.

SIENA 2014 – Com 11 mil km, cor verme-
lho. Valor: R$ 28,1 mil. Fone: 3622-6742.

SAVEIRO ANO 2013 1.6 COMPLETA 
- Valor de tabela. Fone: 8843-1025.

CAMINHÃO MB 1118 TOCO – Va-
lor: R$ 65 mil. Fone: 8849-8013 ou 
3622-2578.

BARCO COM CARRETA E MOTOR - 
Fone: 3622-4048.

FORD KA FLEX ANO 2009 - Cor prata. 
Entrada de 8 mil + parcelas de 490, 
(pago 6 parcelas). Fone: 3623-4022 
ou 9634-5894.

FUSCA 1500 ANO 78 - Cor bordô, 4 
pneus novos. Valor a combinar. Fone: 
8479-8938, falar c/ Antônio.

HONDA TWISTER CBX 250 ANO 2006 
– Valor: R$ 5,5 mil, aceito R$ 3 mil em 
dinheiro e R$ 2,5 mil em materiais de 
construção. Fone: 47 9204-7295 ou 47 
3622-7172, falar c/ Antonio.

SUZUKI BANDIT 650 S ANO 2006 - Cor 
vermelha, com 22 mil km, escapa-
mento esportivo, proteção no motor, 
chave reserva e manual. Pneus novos. 
Em ótimo estado de conservação e 
com as revisões em dia. Valor: R$ 
17 mil. Fone: 47 8819-3959, falar c/ 
Jeferson. 

VENDO 2 CELTAS -  Em ótimo estado 
de conservação. Valor de ocasião: Cel-
ta 2009, por R$ 13,9 mil e Celta 2001, 
por R$ 10,5 mil. Fone: 9975-1799.

FIESTA STREET ANO 2005 - 4 portas, 
completo. Valor: R$ 11,6 mil. Fone: 
8852-8040.

FOX ANO 2007 - 2 portas, estado de novo. 
Valor: R$ 15,9 mil. Fone: 9106-4948.

UNO ECONOMY ANO 2009 – Valor: 
R$ 13 mil. Fone: 3622-7175.

MOTO SUZUKI DR 350.SE ANO 1995 
-  Valor: R$ 6,5 mil. Fone: (47) 3623-
0080 ou (47)8844-6413.

BITREM TRANSTORA FACHINI 6 PI-
LHAS / ANO 1998 - Valor: R$ 78 mil. 
Fone: (47) 3623-0080 ou (47)8844-
6413.

SIENA FLEX 2014 – Com 11 mil km. 
Valor: R$ 28,1 mil. Fone: 3622-6742.

CORSA HATCH 2011 – Com 39 mil km. 
Vende-se ou troca-se por carro de maior 
ou menor valor. Fone: 9633-8286.

PALIO 2000 – Impecável. Valor: R$ 10,5 
mil. Fone: 9682-0164.

YBR 2008 – Valor: R$ 2,9 mil. Fone: 
9723-6953 ou 9252-7108, falar c/ 
Márcio.

HONDA FAN 125 ANO 2010 – cor pre-
ta, em ótimo estado. Valor: R$ 3,8 mil. 
Fone: 47 9778-7123, falar c/ César.

SAVEIRO CLI 1.6 ANO 98 - Ótimo esta-
do. Valor R$ 12,8 mil, aceita-se moto 
de menor valor. Fone: 9634-5894 ou 
3623-4022, falar c/ Dilma.

MÁQUINA DE PRÉ-LIMPEZA DE 
GRÃOS - Fone: 47 9181-8424.

BROZ 2011 - Cor preta, baixa quilo-
metragem. Valor de tabela, pode se 
financiada. Fone: 8479-8938, falar c/ 
Antônio.

A solução para 
proteger sua 

bagagem 
contra poeira!

CARROÇA DE PNEU – Valor: R$ 650. 
Fone: 3623-0889.

LONIL 9X4 PARA CAMINHÃO TRUCK 
– Valor a combinar. Fone: 3624-0532.

FIAT PALIO CELEBRATION ANO 
2006/2007 - Cor branca. Fone: (47) 
9621-3953.

CORSA SEDAN ANO 2002 – Baixa 
quilometragem, rodas de liga leve, cor 
prata, em excelente estado. Valor: R$ 
12,5 mil. Fone: 9604-1802.

FUSCA ANO 79 – Valor: R$ 3,5 mil. 
Fone: 9935-0392.

VENDE-SE OU TROCA-SE UNO ANO 
2004 – 2 portas. Valor: R$ 9,9 mil. Fone: 
9272-2696/8440-4618 ou 9933-8054.

LOGAN 2015 – Preto, ar cond., dir. hi-
dráulica, alarme e travas elétricas, freio 
ABS. Fone: 3622-6986 ou 8824-5298.

AGILE LT ANO 2013 – Cor preto, com 
43 mil km. Valor: R$ 32 mil, preço 
abaixo da tabela. Fone: 8851-4646.

Rua: Curitibanos, 1153
Centro - Canoinhas/SC

(47) 3624-1578

VEÍCULO - RURAL ANO 68  - Toda 
original em bom estado. Valor: R$ 17 
mil. Fone: 8833-5460.

TRATOR MASSEY FERGUSON, ano 
2001 com 2000 horas, direção hidráu-
lica. Fone: 8853-6762 ou 8892-8967. 

PALIO ANO 2010 – Completo, com 
43 mil km. Fone: 3623-1082 ou 
9918-2964.

CG 150 KS ANO 2005 – Valor: R$ 3,3 
mil. Fone: 3622-8435 ou 9959-5861.
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5 DE JUNHO
Hercílio Grein de Melo
Marina Paula Muller
Inarósia Muller Mor

Eduarda Nepomuceno Pinto
Márcia Claudete Kuroli

Anna Júlia Iemeroth
Rodolfo Safanelli

Cleber Pereira da Costa

6 DE JUNHO
Roberto Lipka

Victória Luíza de Lima
Felipe Grochoviski
Adilson Ivo Prust
Igor José Langer

Tatiane Pribe Gassner
Marcelo Misva

7 DE JUNHO
Eunice da Silva Ribeiro

Hildergard Damps
Eliane Biliski da Silva

Dalila Varela de Oliveira
Evelise de Freitas

Gilberto Pires
Eunice Ribeiro

Adriana Rodrigues
Joceli de Fátima Suchara

Mirian Gauloski Cornelsen

8 DE JUNHO
Iraci Corrêa

Dalva Maria Alves
Jean Carlo Bonetti

Oscar Alcides da Conceição
Terezinha do Rosario Andrade

Dirceu Sokacheski
Aurino Kreusch Gonçalves

Marlom Horsky
Eitor Cristiano Zavaski

Caio Cesar Iendras
Adriana Aparecida Zvares

Gedalva Bonka
Arlindo Cordeiro Filho
Norberto Schoroeder

Sonia Aparecida Massaneiro

9 DE JUNHO
Gilmar matias Holler

Marilde Salomão Ruppel
Bruna Rosa Muchinski dos Santos

Silvana Maria Martins
Marili Pereira de Matos
Leticia Amabille Priebe
Lucas Daniel Tchaicka
João Adilson Iendras
Leoni da Silva Wendt

Kayne Lisboa M. da Silva
Maria da Glória Wendt

João Ezequiel Flenick

10 DE JUNHO
Veronica Zorek Schmidberger

Marco Antonio Lauschner
Daniel Ossowski

Cecilia Lima
Clarice Fernandes Alves

Edenise Carlos

11 DE JUNHO
Elisana Soares de Souza

Danieli Pchaicka
Sueli Preisler Carvalho dos Santos

Moacir Hunka
Rudolpho Schimidberger

Jaime Lader
Maria Adriana Pereira

Antonio Grein Neto
Ricardo José Granemann
Eurico Damaso da Silveira
Norberto Francisco Brautel

ANIVERSARIANTES

  
ANIVERSÁRIO
“Parabéns, FRANKLIN DE 
LARA SAN’T ANNA, pela 

família que somos, pelo amor 
que sentimos por você, afinal, 
foi o seu coração que nos en-
sinou a amá-lo tanto assim. 

Parabéns pelo seu aniversário 
no dia de ontem.” Com cari-
nho, de sua esposa Marise.

BODAS DE OURO

BODAS DE OURO

1º ANINHO

Quem estará completando idade 
nova na próxima quarta-feira, 10, 
é a jovem professora de Educação 
Física, Sayonára Senff Miranda. A 
comemoração será no domingo, 
14, quando soprará as velinhas 
do bolo ao lado dos pais, Maria 
Romilda Senff e Pedro Miranda, 
que lhe desejam toda a felicidade 
do mundo.

Completou idade nova, 
no dia 30 de maio, An-

tonia Zorek Barra. “Que 
bom estar ao seu lado 
em mais um aniversá-
rio, foram muitos. E a 
impressão que tenho é 

que a cada ano se torna 
mais especial dividir 

a minha vida com 
você. Te amo muito! 

Feliz aniversário!” Seu 
esposo, filhos, neta, Mi-
guel, Paulo, Alexandre, 

Mônica e Julia.

No sábado, 30, aconteceu em Papanduva o segundo encontro dos mo-
toristas da saúde. O evento contou com a presença de motoristas de 
vários municípios da região. O próximo encontro vai ser em Itaiópolis, 
motivado pela amizade e companheirismo dos motoristas que estão 
todos os dias na estrada transportando pacientes para consultas em 
hospitais de várias cidades. Na foto, a premiação do torneio de futebol 
que ocorreu antes do almoço.

No dia 8, Sandra e Olandir comemoram 19 anos de enlace matrimonial. 
“Há 19 anos, Deus uniu esse casal com o propósito de juntos constru-
írem uma família. E hoje, depois de todos esses anos, que o amor e 
o respeito continuem sempre prevalecendo.” Jaqueline, Lucas e João.

Comemoram amanhã, 50 anos de união matrimonial, o querido casal 
Lorival e Erotides Voigt. “Conjugamos o verbo amar pensando em 
vocês. Parabéns e que Deus os abençoe hoje e sempre.” Com carinho, 
de seus filhos, genros, netos e bisnetos.

Que amor... A lindi-
nha Kamilah Correa 

Bubniak assoprou 
ontem a sua 1ª veli-

nha. Abraços e beijos 
de seus avós Marco 

Antonio e Neide Maria 
e dos papais Thiago 
Bubniak e Dalvana 
Correa. Parabéns!

“José Alceu Abuda, parabéns pelo 
seu aniversário no dia 1º. Que 
Deus te encha de bênçãos!” Sua 
esposa Maria Helena Batista, 
filhos e netos lhe desejam saúde 
e muita paz.

No sábado, 6, às 19 horas na Capela Sagrada Família, o querido casal 
Pedro Iendras e Cecília Wialevski Iendras festeja 50 anos de casados. 
“Que Deus continue abençoando por muitos anos esta linda união.” 
Um grande abraço de seus filhos, genros, noras, netos e bisnetos.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



VARIEDADESCORREIO DO NORTE 25CANOINHAS, 5 DE JUNHO DE 2015 SOCIAL

Aniversariou no dia 3 de junho, o pequeno 
Gláucio Junior. Familiares desejam felici-
dades ao garoto. “Parabéns e que Deus o 
abençoe! Te amamos muito!”

Felicidades para Angelo, que aniversariou 
no dia 28 de maio, e para o seu filhão 
Rafael, que aniversariou ontem. “Meus 
amores! Parabéns por este e todos os dias! 
Vocês são dois ‘sapecas’ maravilhosos, com 
um coração do tamanho do mundo e que 
sabem muito bem como me fazer feliz! 
Amooo vocês!”  Karim.

Parabéns para a lindinha Isabela Schimi-
tberger, que no dia 7 completa 6 aninhos.  
“Que Deus ilumine seu caminho sempre, 
anjo!” Beijos de seus pais José Carlos e Rose 
e dos irmãos Alisson e Alessandra.

Kayne Lisbôa festeja seu niver no dia 9 e 
recebe o carinho dos seus familiares. “Mui-
ta saúde, amor, paz, esperança, alegrias e 
prosperidade! Feliz aniversário!”

Felicidade em dose dupla esta semana na 
família Haubricht. Camily aniversaria ama-
nhã, 6, e seu papai Douglas no dia 8. Beijos 
e abraços carinhosos da mamãe e esposa 
Elisa. “Amo vocês!”

Maria Borges de Oliveira Ferreira Dias 
aniversariou ontem. “Maria! Você é uma 
daquelas pessoas raras de se encontrar, 
uma pessoa muito especial. E por isso é 
que, com alegria,  nós lhe desejamos um 
feliz aniversário!” Homenagem de seus 
familiares e amigos.

Hoje é o aniversário de Rafaela Mudri. “Ser 
tão especial com tantas qualidades. Com 
essa data a alegria é nossa por você existir 
em nossas vidas. Te amamos!” Feliz niver de 
seu padrasto Gil, mãe Inêz, Rafael, Thais, 
Gabriella, Luciano, Alex, Rose, Kenzo. Um 
super beijo também de seu esposo Luciano: 
“Espero viver a vida toda contigo!

Cirlei Sampaio aniversariou ontem, 4. 
“Quero dizer que sinto orgulho em ter você 
ao meu lado há 20 anos, minha mulher, mi-
nha amiga, esposa dedicada, mãe amorosa. 
Que Deus ilumine sempre seu caminho e que 
esse caminho seja sempre ao meu lado. Te 
amo muito!”  Seu esposo Amarildo.

Dia 9 é o dia dela, Carmen Carlos de 
Maria. “Você merece tudo de melhor que 
a vida pode lhe trazer. Saúde, paz e felici-
dades. Te amamos!” De seu esposo Marcos 
e filhos Cauana e Lohan.

Parabéns para Gedalva Bonka, que no dia 8 
comemora aniversário. “Que Deus a abençoe 
e te conceda muitos e muitos anos de vida, 
repletos de saúde e alegria e continue cuidan-
do de você como tem feito até aqui”. Gabriel, 
Gabrielly, Jean, Paula e Lavinia te amam 
muito e desejam felicidades nesta data tão 
querida! Um lindo, ótimo e feliz aniversário.

“Paula! Que seu aniversário seja um marco 
de realizações em sua vida e em nossa famí-
lia, o momento é especial para muitos que 
com certeza admiram e torcem muito por 
você... Te amamos muito!” Jean e Lavínia.

Ontem, 4, completou idade nova Letícia 
Melo.  “Que Deus abençoe esse dia e  possa 
te presentear com aquilo que seu coração 
almeja, realizando todos os seus sonhos. 
Feliz aniversário!” Beijos de sua mãe e toda 
sua família.
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l Francisco Honório de 
Farias, 78 anos, faleceu no dia 
27 de maio e foi sepultado no 
Cemitério Municipal de Três 
Barras.

l Amilton Kaspczak, 45 
anos, faleceu no dia 27 de maio 

e foi sepultado no cemitério da 
localidade de Rio Novo, em 
Major Vieira.

l Artur Ribeiro Vieira, 
76 anos, faleceu no dia 24 de 
maio e foi sepultado na cidade 
de  Monte Castelo.

FERNANDO TOKARSKI 

Outros tempos

Há pouco mais de 54 anos, aos 21 de março de 1961, professores e estudantes do 
Colégio Comercial promoveram no estádio Alinor Vieira Côrte uma partida de futebol 
para comemorar o terceiro aniversário da instituição, agora extinta. Na foto do acervo 
de Oscar Conceição, da esquerda para a direita, aparecem em pé Liomar Viertel, 
Kohler, Mauro, Acácio Pereira, Emiliano Seleme e o juiz Sadi. Na mesma ordem, 
agachados, estão Nilo, Fernando, Acif, Gabriel, Teodoro e Pereirinha. 

PUBLICADO EM 5 DE JUNHO DE 1965

Há 50 anos
Notas 

Esparsas
- A agência do I.A.P.I. local 
transferiu-se do Edifício C. 
Pieczarka na rua Felipe Schmi-
dt para a rua Major Vieira, em 
frente a Esquadria Thoma.

- Já em nossa cidade a senhorita 
doméstica da ACARESC e que 
procede da cidade de Rio do Sul.

- O Sr. Seleme, jovem e dinâ-
mico comerciante de nossa 
cidade, dará início ainda no 
corrente ano, a construção de 
um moderno edifício na Praça 
Dr. Osvaldo de Oliveira que 
será destinado a sua loja, a Casa 

Para Todos.

- O senador Konder Reis, 
em memorável convenção, 
venceu a chapa Bender por 
apenas 13 votos em mais de 
270 votantes.

- O Santa Cruz vão inaugurar 
a sai sede, já na próxima se-
mana. No prédio onde residiu 
o saudoso Dr. Lazaro Bastos, 
na Praça Lauro Müller.

- Reuniu-se domingo último 
no Salão Bechel, a Cooperativa 
Mixta norte Catarinense Ltda, 
com sede em nossa cidade. 
Com  a presença de vários 
colonos associados e funda-
dores e também presente o 
Dr. Gerdt Fischer, inspetor e 

cooperativas da Secretaria da 
Agricultura.

- O Deputado Aroldo de Carva-
lho têm mantido sucessivos con-
tatos com o Ministro Raymundo 
de Brito, da Pasta da Saúde, para 
conseguir a inclusão da cidade 
de canoinhas entre aquelas que 
serão beneficiadas, ainda em 
1965 com o início das obras de 
abastecimento d’água.

Cine Teatro 
Vera Cruz 
apresenta:
HOJE – às 20,00 horas 
impróprio até 14 anos

SPARTACUS

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
Pelo presente ficam convocados todos os trabalhadores das Indústrias da 

Alimentação, associados e não associados a este Sindicato, para comparecerem 
na ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA que será realizada na sede social 
do Sindicato localizado na rua Roberto Ehlke nº 840, bairro Jardim Esperança, 
nesta cidade no dia 13 de junho de 2015, às 15:00 horas em primeira convocação, 
ou às 15:30h em segunda convocação com qualquer número de associados e 
trabalhadores presentes  com seguinte ordem do dia:

- Discussão, apreciação, deliberação sobre as propostas da empresa para 
renovar o novo acordo coletivo de trabalho 2015 a 2016;

- Discussão, apreciação, deliberação e aprovação ou não do desconto de três 
dias de trabalho de cada ano, um dia no mês de junho como reversão salarial, mês 
de setembro como assistencial e dezembro como confederativa e assistencial;

- Discussão, apreciação, deliberação e aprovação ou não do prêmio assidui-
dade somente para sócios do Sindicato dos Trabalhadores na Ind. da Alimentação, 
Ind. e Cooperativas de Carnes e Derivados de Canoinhas.

Contando com o comparecimento dos senhores associados e trabalhadores 
da categoria a diretoria agradece.

Canoinhas, 03 de junho de 2015

SINDICATO DOS TRABALHADORES NAS INDÚSTRIAS DA ALIMEN-
TAÇÃO, INDÚSTRIAS E COOPERATIVAS DE CARNES E DERIVADOS DE 

CANOINHAS - ALBERTO RAMOS TABORDA -PRESIDENTE

SINDICATO DOS TRABALHADORES. NAS IND. DA ALIMENTAÇÃO, INDÚSTRIAS  E 
COOPERATIVAS DE CARNES E DERIVADOS DE CANOINHAS. 
BASE TERRITORIAL: MUNICÍPIO DE CANOINHAS, TRÊS BARRAS, MAJOR VIEIRA, 
MONTE CASTELO, BELA VISTA DO TOLDO, IRINEOPOLIS, PORTO UNIÃO.
CEP: 89.460.000  CNPJ: Nº05. 886.873/0001-67
TEL (47) 3622-8785     EMAIL      SINTRIAC@YAHOO.COM.BR
RUA ROBERTO ELKE Nº 840, BAIRRO JARDIM  ESPERANÇA
********** CANOINHAS ******* SANTA CATARINA***********.
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ADC Canoinhas se 
torna líder isolada 
do estadual

Time canoinhense venceu a equipe de Chapecó por 2 a 1

VITÓRIA

FÁBIO RODRIGUES

CANOINHAS

Atletas de Três Barras 
participam de Campeonato

TÊNIS DE MESA

FÁBIO RODRIGUES

TRÊS BARRAS

Atletas da A.D.C. Rigesa, 
de Três Barras, participaram 
do Campeonato Brasileiro de 
Tênis de Mesa 2015, edição 
Inverno, na cidade do Rio de 
Janeiro. O evento aconteceu 
entre 27 e 31 de maio

Representaram Três Bar-
ras os atletas Helio Corrêa, 
Sabrina Mizva e Douglas 
Machado. O técnico, e atleta 
da equipe, disse que o Cam-

peonato foi muito válido para os 
atletas. “As disputas são muito 
intensas, ainda mesmo nos gru-
pos, e a cada fase a dificuldade 
aumenta muito.”

No ano passado, em Fortale-
za, Sabrina foi campeã brasileira 
na categoria Mirim. Este ano 
ela subiu de categoria. “Nesse 
primeiro ano, o nível está muito 
forte e mesmo assim ela tem 
enfrentado de igual para igual 
as atletas mais velhas na cate-
goria. E isso é um ótimo sinal”, 
diz Corrêa.

DIVULGAÇÃO

No sábado, 30, ADC Canoinhas e 
Chapecó se enfrentaram pela pri-

meira divisão do Estadual de Futsal.
ADC Canoinhas mostrou 

sua força dentro de casa e virou a 
partida, vencendo o jogo por 2 a 1.

O time canoinhense soma 

16 pontos e lidera isoladamente 
o campeonato.

O próximo desafio do Canoi-
nhas será neste sábado, 6, fora 
de casa, contra Piratuba.

DIVULGAÇÃO
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O casal ORLANDO e ADÉLIA NASCIMENTO 
completou 60 anos de feliz união no dia 4 de junho.

 “O vosso maior e mais valioso diamante é a 
força do vosso amor e dedicação familiar.” 

Parabéns!!! Filhos, genros, noras e netos.

Stern-Eth MARGARETH LUCIANE ZIEMANN

e-mail:  ethzie@gmail.com

Parabenizamos...

Dr. Israel Dias dos Santos, presidente da OAB - Canoinhas pelo seu aniversário no dia 2 
de junho. Nas fotos, Dr. Israel e sua linda filha Marina.

Bodas de Diamante

Brindando a vida

SILVANA MELKY, ADEMAR ROBERT e 
ZULEIDE HERMANN em Punta Del Este.
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ESTROGONOFE DE CARNE

RECEITA

INGREDIENTES
- 1 kg de coxão mole picado
 - 200 g de requeijão
- 1 caixinha de creme de leite
- 1 pacote de queijo ralado
- 200 ml de catchup
- 200 ml de mostarda
- 200 g de maionese
- 2 colheres de sopa de conhaque
- Alho picado 
- Azeite

MODO DE PREPARO: Coloque o 
azeite e o alho picado na panela e 
frite junto com a carne picada, de-
pois que chegar no ponto acrescente 
o conhaque e deixe até que evapore 
o álcool. Acrescente a maionese, o 
requeijão, a mostarda e o catchup. 
Deixe ferver. Acrescente o creme 
de leite e mexa no final acrescente 
o queijo ralado. Depois é só servir 
com batata palha e um arroz branco.

Minutos de Reflexão
ANTONIO PEREIRA COUTINHO

Como é que se escreve?
EDERSON MOTA

A TRINDADE: ESPELHO PARA AS FAMÍLIAS
Parabéns aos casais pelo fato de obter mais 
conhecimentos através do ECC - Encontro de 
Casais com Cristo. A fonte da Trindade não é 
outra senão o amor. Não um amor qualquer, 
mas um “amor de doação”, em que o Pai se 
doa no Espírito Santo ao Filho, e o Filho se 
doa ao Pai. Um dia, Jesus nos disse: “Sejais 
perfeitos como é perfeito o vosso Pai que está 
no céu!” É claro que este ideal jamais poderá 
ser alcançado por ninguém. Mas o ideal deve 
ser sempre maior do que nós. Não devemos 
ter ideias pequeninas e nos contentarmos 
com meias medidas. Ao contrário, devemos 
sempre olhar para o alto, onde o Senhor nos 
chama. Hoje em dia, muitas famílias se con-
tentam com pouco, aliás, com muito pouco 
satisfazem-se apenas em conviver sem confli-
tos, sem brigas, ou apenas trocando um seco 
“bom dia” de manhã, um seco “boa tarde” e 
um ainda mais frio “boa noite”. E com isto, 
parece que a família está salva. Nada disso. A 
família é muito mais do que convivência: ela 
é amor, comunhão, participação, vida. É por 

isso que nossos olhos devem, antes de tudo, 
fixar-se na família do céu, em que podemos 
sentir que há o verdadeiro amor. Aliás, a fonte 
da Trindade não é outra senão o amor. Não 
um amor qualquer, mas um “amor de doa-
ção”, em que o Pai se doa no Espírito Santo 
ao Filho, e o Filho se doa ao Pai. Esta doação 
de amor faz da Santíssima Trindade a fonte  
de todo o bem, de toda alegria e de toda a 
comunicação. Nada na família trinitária se faz 
sem o diálogo entre as três divinas pessoas. 
Sabemos que até mesmo a encarnação do 
verbo do Filho de Deus que se fez carne não 
foi uma decisão isolada do verbo, nem do Pai 
e nem do Espírito Santo. E, tampouco, foi uma 
obrigação, mas sim o fruto de um diálogo de 
amor envolvido de um grande desejo pela 
salvação da humanidade. O ECC completa 
essa reflexão que uma família é verdadeira-
mente família quando seus membros tomam 
as decisões juntos, quando há diálogo e a 
busca por melhores caminhos na realização 
da felicidade de todos.

Poesia
POETA Arcafes

TERRA E LAR
O lugar que vivemos

É o nosso meio ambiente
Preservar é respeitar o todo

Amar e se fazer presente.
Respeitar é ser dócil

Com a natureza ou gente
Se houver adversidades
Enfrentar e ser valente.

Ecologia: Estudo do habitat
Onde devemos nos conquistar
Pois só em comunhão com a 

natureza
O homem poderá prosperar.

O egoísmo é ganancioso
Instiga para conquistar

O achacado dessa enfermidade
Não sabe sorrir sem premeditar

Só a liberdade produz sorriso
A aquele que aprendeu amar

Somente a simplicidade
Faz essa emoção nos tocar.

O planeta qual vivemos
É nosso chão nosso lar

A luz da sabedoria
Brilha na ação de preservar,
Para fazer um mundo feliz

Deixemos a humildade entrar
Esqueçamos todas as maldades

Para aprender nos perdoar.
Esmerar-se em pequenas ações

Ascende grandes paixões
Que ensinam recomeçar.

REPETIÇÕES INÚTEIS
Com a vastidão vocabular, somos inclinados a 
utilizá-las sem critérios definidos e levamos o 
leitor ou ouvinte a dúvidas pela falta de clareza e 
coerência. Vejamos alguns exemplos:
1. Nunca ninguém correu tanto assim. 
A frase apresenta dupla negação que, mesmo 
consagrada, torna a expressão inadequada. No 
caso, não é preciso “correr” muito para deixá-la 
melhor; basta trocar ninguém por alguém: Nunca 
alguém correu tanto assim.
2. Os dois candidatos estão no mesmo pé de 
igualdade.
Se fosse possível estarem em pés diferentes de 
igualdade, até que a frase poderia ser aceita. Como 
isso é impossível, há que escolher: Os dois candidatos 
estão em pé de igualdade, ou Os dois candidatos 
estão nas mesmas condições, ou ainda Os dois 
candidatos estão em condições iguais. Para quem 
gosta de redundâncias, há um prato cheio: Os dois 
candidatos estão no mesmo igual pé de igualdade de 
condições absolutamente iguais (rejeitada).
3. Coloque o objeto numa caixinha pequena.
Aproveite e coloque em sua cabecinha que o 
sufixo –inho (a) significa pequeno. É diminutivo. 
Portanto, toda caixinha é pequena, não havendo 
a necessidade de repetir a informação. Basta dizer 
ou escrever: Coloque o objeto numa caixinha. 
Lembre-se também de que inho pode ser uma 

forma carinhosa de denominar as expressões, 
tais como “gostoso livrinho”, “menino bonitinho”, 
“meu filhinho”...
4. Procure valorizar mais o seu intelecto interior.
Nada contra o interior, mas nesta frase está 
sobrando, pois não se conhece intelecto exterior. 
Não se diga que a frase reflete um profundo 
estado esotérico, porque quanto mais profunda a 
meditação, mais nítida é a sua origem interior. Além 
do mais, todo bom conselho fica melhor em bom 
português: Procure valorizar mais o seu intelecto.
5. As lágrimas saíam-lhe dos olhos e escorriam 
pela face.
O emocionado narrador escreveu uma frase no 
mínimo jocosa ao dizer que as lágrimas saíam dos 
olhos, pois é essa a única origem conhecida das 
lágrimas. Original seria se brotassem dos cabelos, 
dos cotovelos, da testa, dos pés... O autor seria 
mais enfático, objetivo e comovente se escrevesse: 
As lágrimas escorriam-lhe pela face.
6. O zagueiro central saiu fora da área.
Óbvio, mesmo porque o zagueiro não poderia 
sair dentro da área. Mas se é óbvio, por que dizer 
ou escrever? Comentarista menos redundante 
certamente diria: O zagueiro saiu da área.

Mais novidades, na próxima edição.  
Boa semana a todos!     

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



VARIEDADESCORREIO DO NORTE 31CANOINHAS, 5 DE JUNHO DE 2015

Os capítulos da novela Babilônia não foram divulgados pela emissora.

SEGUNDA - Grego se oferece para assumir a dívida de 
Primo com Jávai. Patrícia avisa Soraya que substituirá Ra-
faela como sua terapeuta. Izabelita pede a Júnior que pare 
de maltratar os empregados de Soraya. Expedito mostra 
a Benjamin que o Centro Cultural foi construído em cima 
de um córrego e que pode desabar a qualquer momento. 
Mari descobre quem é seu pai biológico. Mari pede que 
Tomás se afaste para sempre. Izabelita avisa a Deodora que 
as duas viajarão para jogar as cinzas do marido no mar do 
Caribe. Benjamin fica perplexo ao ver Mari beijando Grego. 

TERÇA - Grego e Benjamin disputam o amor de Mari. 
Mari e Benjamin discutem. Rosicler seduz Grego em troca 
do perdão de sua dívida. Raul não consegue resistir às 
investidas de Claudete e arrisca um novo confronto com 
seu pai. Soraya tenta tirar a urna com as cinzas de Antonino 
das mãos de Izabelita e o objeto cai no chão. Gabo avisa 
a Margot que ela deve dizer a Benjamin que não abrirá 
mão do Projeto Paraisópolis. Benjamin vê Margot e Gabo 
discutindo. 

QUARTA -  Gabo explica a Benjamin que Margot foi 
contratada no lugar de Raul. Margot avisa a Benjamin 
que o contrato que assinou com a Pilartex a obriga a não 

abrir mão do Projeto Comunidade. Mari impede Jávai de 
levar Bruna. Soraya diz a Melodia que ela será sua espiã 
em Paraisópolis, lhe mantendo informada sobre Benjamin, 
Izabelita e o anel. Margot confessa a Patrícia que ama 
Benjamin. Jávai pede a Grego que encontre o dente de 
ouro que perdeu na briga com Mari. Tomás fica surpreso 
ao ver Mari com Bruna na porta de sua casa.

QUINTA - Mari leva Bruna para casa e se surpreende 
ao descobrir que Tomás é o pai da menina. Benjamin e 
Margot passam a noite juntos. Grego conversa Izabelita 
e tenta tirar informações sobre Benjamin. Mari pede a 
Paulucha para falar de Tomás. Paulucha convence Mari a 
procurar Benjamin. Gabo garante a Soraya que irá ajudá-la 
a tirar Izabelita de Paraisópolis. Mari procura Benjamin e 
encontra Margot.

SEXTA - Gabo pede que Raul descubra algum ato 
ilegal de Grego. Mari duvida do amor de Benjamin por 
ela. Benjamin agradece a Cícero por ter entregado as 
cinzas do avô. Margot envia a Mari uma foto de Benjamin 
dormindo em sua cama. Raul se esconde de Grego. Mari 
avisa a Danda que, se Benjamin se envolveu com Margot, 
ela não irá perdoá-lo. 

SEGUNDA -  Júlia descobre que Murilo comprou o 
silêncio de Marta sobre a gravidez e se afasta do pai 
biológico quando ele lhe oferece dinheiro. Lígia conta 
para Vicente sobre a viagem a Los Angeles e a decisão 
de deixar Joaquim com Miguel. Há uma passagem de 
tempo. Lígia embarca para os Estados Unidos e Miguel 
cuida de Joaquim. Irene se prepara para voltar ao 
trabalho após a licença-maternidade. Luísa ganha uma 
bolsa de estudos na Inglaterra, mas hesita em aceitar 
por causa de Vicente. Na praia, Miguel se distrai e acaba 
perdendo Joaquim de vista.

TERÇA - Miguel não encontra Joaquim e registra 
seu desaparecimento em uma delegacia. Irene afirma 
a Carlos que está pronta para cuidar do maior cliente 
da empresa. Miguel revela a Júlia e Felipe que perdeu 
Joaquim, e Júlia avisa a Vicente, que se desespera. Lúcia 
recebe a notícia do falecimento do ex-marido e Esther 
apoia a amiga em suas memórias. Lígia descobre o su-
miço de Joaquim e acusa Miguel. O delegado informa 
a Vicente que um menino com as mesmas descrições 
de Joaquim foi deixado no conselho tutelar.  

QUARTA - Miguel se descontrola e agride Vicente. 
Miguel se culpa por ter perdido Joaquim. Lígia chega ao 
Brasil e Vicente exige que ela afaste Miguel de Joaquim. 
Lígia convence Miguel a não desistir da paternidade de 
Joaquim. Chega a festa de aniversário de Júlia, e Lígia se 

preocupa com a demora de Miguel. Taís conversa com 
Estevão e se preocupa com um possível fracasso de 
Pedro. Laila repreende o comportamento de Miguel e 
Esther se desculpa pela atitude da filha. Lauro comenta 
com Isabel que Miguel está pensando em viajar a tra-
balho para a Espanha. Durval se declara para Marlene. 
Lígia dá um ultimato em Miguel.

QUINTA - Miguel insiste em viajar a trabalho e Lígia 
avisa que, se ele for, o relacionamento dos dois está aca-
bado. Estevão comunica a Pedro que ele não conseguiu 
a bolsa de estudos. Elisa decide aceitar o convite para 
sair com um fotógrafo e Bernardo se incomoda. Felipe e 
Júlia revelam a história do passado de Miguel para Luís, 
que pensa em investigar o caso. Elisa e o fotógrafo se 
beijam. Lauro descobre que Isabel omitiu uma ligação 
de Luís e confronta a esposa. Luís procura Isabel, que 
acaba beijando o rapaz.

SEXTA - Isabel revela para Lauro que está envolvida 
com Luís. Lígia conta para Vicente que se separou de 
Miguel. Júlia conversa com Miguel sobre o relaciona-
mento com Lígia. Elisa recebe um presente do fotógrafo 
com quem saiu e Bernardo fica desconfortável. Esther 
comenta com Luís que irá procurar o filho de Lúcia em 
Porto Alegre. Luís descobre que o pai de Miguel foi 
processado por assédio mais de uma vez. Júlia revela a 
Miguel a descoberta de Luís sobre seu pai.

MALHAÇÃO
18h ● Globo

SEGUNDA - Lobão pede que Luiz 
descubra se Nat está viva. Heideguer co-
munica a Gael que, com o depoimento de 
Ernesto sobre a armação no laboratório, o 
juiz decretou a prisão provisória de Lobão. 
Edgard prepara Joaquina para a encena-
ção que resgatará Quitéria e sua família 
do ginásio. Karina se desespera em seu 
cativeiro. Começa a luta de Duca e Cobra. 
Luiz reconhece Nat.

TERÇA - Pedro apressa o chaveiro e diz 
que Karina está presa no apartamento. 
Joaquina comete um erro, mas Edgard con-
segue recuperar seu plano para resgatar a 
família de Cobra. Cobra descobre que sua 
família não está mais no ginásio e parte 
para cima de Duca no ringue. Heideguer 
percebe a armação do lutador e exige 
que seus capangas encontrem Quitéria 
e os filhos. 

QUARTA - Duca vence a luta, e Cobra se 
revolta. Heideguer ameaça Cobra e exige 
que o rapaz fuja com sua família. Nando 
e a banda conseguem arrombar a porta, 
e Karina revela a armação de Lobão. Gael 
bebe a água adulterada, fica sonolento 
e Lobão se aproveita da situação para 
golpeá-lo com mais força no ringue. A 
polícia chega para prender Lobão, que 
consegue se desvencilhar e arma seu golpe 
final contra Gael.

QUINTA - Os paramédicos socorrem 
Gael, que está desacordado no ringue. Ed-
gard apoia Cobra, que avisa que se afastará 
por um tempo e voltará para buscar sua 
família. Lobão alerta Luiz sobre o cerco da 
polícia e o orienta a fugir. Gael se recupera 
e volta para casa. Lucrécia insiste para que 
Jade fique ao lado de Cobra, e Edgard re-
vela que o rapaz não entregou a luta. Jade 
surpreende Heideguer com Cobra e acusa 
o advogado de corrupção. 

SEXTA - Heideguer acusa Cobra de 
estar envolvido no esquema de apostas do 
campeonato com Lobão e mostra para a 
polícia a gravação de uma conversa entre 
os dois. Duca e Gael estranham. Cobra 
consegue despistar a polícia. Germano 
mostra a notícia sobre a fuga de Lobão 
para Nat. Edgard procura Lucrécia, mas se 
surpreende com a presença de Heideguer 
em sua casa.  

SETE VIDAS - 18h30 ● Globo

DE 8 A 12 DE MAIO

HORÓSCOPO
ÁRIES >>>  Vai com tudo, ariano! Tome ini-
ciativa, mude, siga em frente. O céu pede 
movimento e oferece novas chances e possi-
bilidades. Vale estudar, viajar, sair com amigos, 
fazer propostas, experimentar coisas novas. 
O importante é sair da rotina, confiar no seu 

taco e fazer com que as coisas aconteçam. Escute novas ideias 
e opiniões e conte mais com o apoio e conforto da família.

TOURO >>>   Momento de mais estabilidade 
e conquistas importantes, taurino. É hora de 
se sentir mais seguro e realizar mais. O céu 
promete ganhos e oportunidades, mas pede 
cuidado com gastos impensados ou impulsivos. 
É hora de fazer investimentos mais seguros e 

compartilhar suas ideias e bons momentos com as pessoas que 
você mais gosta. Uma viagem no fim de semana pode ser boa.

GÊMEOS >>>   Semana de grandes oportuni-
dades, geminiano. Fique atento ao que surgir 
e não tenha medo das novidades. Um bom céu 
para os relacionamentos, que pedem novidade 
e movimento. Uma viagem a dois pode ser boa 
para a relação. Uma viagem também pode 

trazer um novo amor. Cursos também são bem vindos. Fase 
de iniciativa. Mas cuidado com o que e para quem você fala.

CÂNCER >>>  Fase de inquietação interna, mas 
de mais otimismo, canceriano. Aproveite a 
semana para ter mais consciência do que você 
sente e mudar alguns padrões. Aliás, é um bom 
momento para mudar sua rotina em busca de 
mais qualidade de vida. Bons dias para cuidar 

da saúde e fazer mudanças também no trabalho. Se você quer 
se dedicar mais à vida espiritual, faça isso agora.

LEÃO >>>   Semana de vida social mais inten-
sa, leonino. Aproveite para sair, se divertir, 
estar com seus amigos e fazer programas no-
vos, diferentes, com as pessoas que você mais 
gosta. Cuidado apenas com ações impulsivas 
ou precipitadas, e para não agir sem pensar. 

Alto risco de ilusão e confusão. Na dúvida, converse com 
amigos mais experientes e com quem possa de fato te ajudar.

VIRGEM >>>   Momento agitado em sua vida 
profissional, virginiano. Fique atento porque 
muita coisa pode mudar. Em geral essas 
mudanças tendem a ser positivas, mas tome 
cuidado para não se iludir ou criar expectativas 
demais. É hora de agir, mas é fundamental dar 

um passo de cada vez, criando bases sólidas e seguras para que 
tudo possa dar certo. Tenha foco, pois é muita coisa!

LIBRA >>>   Aproveite essa fase de mais 
segurança e siga em frente, libriano. Boa 
semana para começar novos projetos e inserir 
novidades em sua vida. Momento de mais 
estabilidade em tudo, e também de mais 
certezas e importantes decisões. Bons dias 

para viajar, fazer cursos, conversar com amigos e divulgar seu 
trabalho. A ideia é compartilhar, aprendendo e ensinando.

ESCORPIÃO >>>   Na dúvida, siga em frente, 
escorpiano. Sua vida pede movimento e o céu 
pede mudanças urgentes. Viva mais o presente 
e aproveite para mudar velhos padrões e ficar 
mais leve. Encare tudo com bom humor, seja 
mais criativo, não fique remoendo as coisas. 

Bons dias para organizar suas finanças e também suas coisas. 
Pode manter o otimismo e acreditar que é fase de mais sorte.

SAGITÁRIO >>>  Todos holofotes apontados 
para você, sagitariano. Semana de festa, di-
versão e encontros bem interessantes. Foco 
especial nos assuntos do coração. Chances de 
conhecer gente nova. Bons momentos para 
relações em andamento. Novidades nessa área 

de sua vida. É um bom momento para retomar ou começar 
coisas que você gosta e quer fazer. Divirta-se, relaxe, aproveite!

CAPRICÓRNIO >>>   Semana bem agitada, ca-
pricorniano. Muitos compromissos, muita coisa 
para fazer e dar conta, e a necessidade de ter 
foco, concentração e intuição para saber o que é 
de fato mais importante. Novidades no trabalho 

e também em sua rotina podem trazer mais 
movimento e intensidade. Tire alguns momentos para meditar, 
refletir e descansar. Sua saúde também pede mais atenção.

AQUÁRIO >>>  Essa semana tende a ser leve e 
divertida, aquariano. Bons dias para encontrar 
amigos, ir em festas, eventos, palestras. Faça 
mais as coisas que gosta e retome alguma coisa 
que você fazia e precisou interromper. Rotina 
mais leve, animada, com bons encontros e 

atividades mais gostosas. Pode ser divertido sair com as pes-
soas que você gosta, namorar, estar com filhos, amigos, etc.

PEIXES >>>  Vida familiar mais agitada, pisciano. 
Aproveite para colocar as coisas em dia na sua 
casa e com seus familiares. É importante conciliar 
melhor o tempo entre vida pessoal e profissional 
e ter tempo para tudo que você gosta e precisa 

fazer. Dias de mais sucesso e visibilidade, mas 
também de mais inquietação.

I LOVE PARAISÓPOLIS - 19h30 ● Globo

TERÇA -  Arlete conversa com os pais, Carolina e Ro-
gério, sobre o sonho de ser modelo. Carolina descobre 
que Rogério tem outra família e decide se mudar com 
Arlete para a casa de sua mãe em São Paulo. Alexandre se 
interessa pelas jovens modelos de Fanny Richard e pede 
que Robério marque um encontro com a empresária. 
Hilda recebe Carolina e Arlete e lhes apresenta a Darlene. 
Hilda consegue uma bolsa de estudos para Arlete em 
um colégio tradicional. Carolina leva Arlete à agência de 
modelos. Visky convence Fanny a investir na carreira de 
Arlete. Fanny nomeia Arlete como Angel.

QUARTA - Angel fica satisfeita com o seu nome ar-
tístico. Fanny comenta com Anthony que acredita que 
Angel lhe renderá um bom dinheiro. Guilherme convence 
Giovanna a convidar Angel para sua festa. Angel começa a 
fotografar para seu book de modelo. Fanny age de forma 
dissimulada com Carolina, que se encanta com a empre-
sária. Carolina consegue um emprego em um consultório 
médico. Fanny presenteia Angel com um dos modelitos 
com que a menina fotografou. Darlene convence Carolina 
a permitir que Angel vá à festa de Giovanna. Guilherme 
seduz Angel e os dois ficam juntos na festa.

QUINTA - Angel se envolve com Guilherme, que pa-
rece distante. Carolina repreende a filha por chegar tão 
tarde em casa. Avisada por Bruno, Pia volta de viagem e 
repreende Giovanna por ter dado uma festa sem a sua 
autorização. Fanny afirma a Alexandre que ele aprovará 
Angel como a nova modelo de sua marca. Patrícia conta 
para Giovanna que Angel será modelo. Hilda se incomoda 
ao ver Carolina limpando a arma do pai. Angel faz seu 
primeiro evento como modelo. Durante um jantar com 
Ming, Angel pensa em Guilherme e acaba fugindo do 
encontro com um executivo.

SEXTA - Angel comenta com Carolina que não sabe 
se continuará a investir na carreira de modelo. Angel vê 
Guilherme com Bel e percebe que foi usada pelo rapaz. 
Hilda recebe uma intimação judicial pelo atraso de suas 
contas e passa mal. Fábia mente para as amigas sobre a 
sua situação financeira. Angel afirma a Fanny que quer 
participar do esquema do book rosa e aceita fazer o 
desfile da marca Like. Visky conversa com Angel sobre 
como funciona o mundo da moda. Anthony descobre a 
armação de Fábia e garante que não dará mais dinheiro 
à mãe. Fanny apresenta a foto de Angel para Alexandre.

VERDADES SECRETAS
 - 23h00 ● Globo

O modelo Raphael Sander vai estrear 
como ator no folhetim das onze
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